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-----
 Karel от Июля 31, 2012, 12:12:00 am
Цитата: ruble от Июля 30, 2012, 11:51:35 pm
+1000
А если бы эта девочка плавала в России ? Чтобы было? Она бы училась плавать 800 вс и 200 кп - а то признали бы не 
перспективной.
ЗЫ. У нас девочки в 10 лет с 39 размером ноги - но им дают 45 минут воды  и всё - ВСЕ в АНГЛИЮ.
У нас нет столько воды для всех желающих, значит нужен грамотный отбор одаренных. Вот Мисси Франклин, еще 4 
года назад занималась гандболом и о плавании не думала, а сейчас вот вам.

-----
 ruble от Июля 31, 2012, 12:43:48 am
Цитата: Karel от Июля 31, 2012, 12:12:00 am
Цитата: ruble от Июля 30, 2012, 11:51:35 pm
+1000
А если бы эта девочка плавала в России ? Чтобы было? Она бы училась плавать 800 вс и 200 кп - а то признали бы не 
перспективной.
ЗЫ. У нас девочки в 10 лет с 39 размером ноги - но им дают 45 минут воды  и всё - ВСЕ в АНГЛИЮ.
У нас нет столько воды для всех желающих, значит нужен грамотный отбор одаренных. Вот Мисси Франклин, еще 4 
года назад занималась гандболом и о плавании не думала, а сейчас вот вам.
А в Англии для желающей девочки из Литвы - полно воды? О чём Вы говорите!!!! Бред!!! Ещё раз спрашиваю - чтобы 
из неё сделали в России. Наверное на спартакиаде поплыла  бы!( если отобралась ещё!!!)

-----
 шляпник от Июля 31, 2012, 01:11:39 am
Цитата: ruble от Июля 31, 2012, 12:43:48 am
Цитата: Karel от Июля 31, 2012, 12:12:00 am
Цитата: ruble от Июля 30, 2012, 11:51:35 pm
+1000
А если бы эта девочка плавала в России ? Чтобы было? Она бы училась плавать 800 вс и 200 кп - а то признали бы не 
перспективной.
ЗЫ. У нас девочки в 10 лет с 39 размером ноги - но им дают 45 минут воды  и всё - ВСЕ в АНГЛИЮ.
У нас нет столько воды для всех желающих, значит нужен грамотный отбор одаренных. Вот Мисси Франклин, еще 4 
года назад занималась гандболом и о плавании не думала, а сейчас вот вам.
А в Англии для желающей девочки из Литвы - полно воды? О чём Вы говорите!!!! Бред!!! Ещё раз спрашиваю - чтобы 
из неё сделали в России. Наверное на спартакиаде поплыла  бы!( если отобралась ещё!!!)

ей Англичане и гражданство предлагали, и воду наверно тоже нашли. и потом загрницей все платное, в том числе и 
детский спорт. так что если в России дают 45 минут, то заграницей не дают вообще. 

вы еще спросите, что бы в Фелпсом в России сделали?)

-----
 Winnenden от Июля 31, 2012, 02:08:53 am
В Англии и вправду все платное, как и в США. В Китае за казенные деньги - живут на базе и кроме тренировок и иногда
учебы ничего не знают годами. Из ста тысяч кто-то один выдержит и станет чемпионом. К вопросу, почему у них 
спринтеров нет, да потому что ни один спринтер не выдержит китайской системы - им как никому нужен 
индивидуальный подход, а не 120км в неделю.

По поводу Изотова - вот раскладка по сотням 
полуфинал 52.9 - 53.7
финал 51.6 - 56.1
Все понятно. А почему так получается, что только на Олимпиаде он узнает, как надо лучше раскладыватсья по 
дистанции? Недостаток соревновательного опыта? К примеру, Аньель летом несколько раз плавал, в Америке все на 
этапах Гран-при участвуют по много раз в год. А может и еще какие причины. Но с научно-популярной точки зрения 
если бы кто-нибудь подошел и объяснил, что происходит со спортсменом после чрезмерно быстрого старта, может это 
кому и помогло бы, вопрос в заинтересованности.

Еще ни к чему, пожалуй, на "иностранцев" наезжать, у нас что те, что эти не плывут. Бывает и так, что те, кто уехал 
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тренироватсья за рубеж, имеют за плечами такой спортивный опыт, который порой ничем уже не пробить в сторону 
улучшения. Зато хоть мотивация есть какая-то.

-----
 шляпник от Июля 31, 2012, 02:22:00 am
имхо Изотов просто пошел вабанк, потому, что при его раскладке все равно ничего бы не светило, а так рискнул, жаль 
не удержал

-----
 Winnenden от Июля 31, 2012, 02:30:32 am
Цитата: шляпник от Июля 31, 2012, 02:22:00 am
имхо Изотов просто пошел вабанк, потому, что при его раскладке все равно ничего бы не светило, а так рискнул, жаль 
не удержал
Все равно терять нечего, соглашусь.
Вот Попова молодец пока, то ли ее специально к отбору не разгружали - там же она вообще еле плыла.

-----
 Энергия от Июля 31, 2012, 05:18:19 am
Цитата: шляпник от Июля 31, 2012, 02:22:00 am
имхо Изотов просто пошел вабанк, потому, что при его раскладке все равно ничего бы не светило, а так рискнул, жаль 
не удержал
После третьего места в эстафете Изотов сказал в интервью: "Очень помогает мне Виктор Авдиенко. Благодаря его 
советам, я не выложился полностью в полуфинале на 200 м ради эстафеты, но всё же попал в решающий заплыв." То ли
Авдиенко ему посоветовал такой расклад для полного выкладывания, то ли Данила сам ва-банк пошел. Вот бы 
интервью Изотова после 200 вс почитать о причинах и мотивах.

-----
 Энергия от Июля 31, 2012, 05:24:28 am
Цитата: NATO'вец от Июля 30, 2012, 08:59:30 pm
Франклин машина, всех переживала и выплюнула не смотря на 200 кроль
А проплыви австралийка как в прелиме, и не какая "машина" бы ее не догнала ;).
А Мисси - большой молодец!

-----
 Энергия от Июля 31, 2012, 05:26:37 am
Четырехкратный олимпийский чемпион Райан Лохте сказал, что хочет забыть неудачи на последних двух дистанциях 
эстафете 4х100 м и 200 м вольным стилем.

«Я выложился полностью на 200-метровке, но, видимо, не хватило. То, что случилось вчера в эстафете, то случилось. 
Нужно забыть и двигаться дальше, у меня еще есть пара дистанций», – цитирует Лохте USA Today.

Ну, не Фелпс он, не Фелпс :D Далеко до него.

-----
 Энергия от Июля 31, 2012, 05:27:56 am
14-кратный олимпийский чемпион Майкл Фелпс рассказал, что сэкономил в полуфинале заплыва на 200-метровке 
баттерфляем. Он пробился в финал с пятым временем.

«Когда я завершал половину дистанции, обратил внимание, что секунды очень и очень медленные. На финал у меня 
будет другая стратегия. В целом сейчас чувствую себя хорошо, намного более счастливым, я снова на нужном пути», – 
цитирует Фелпса AP.

-----
 Dima от Июля 31, 2012, 06:39:04 am
Цитата: Энергия от Июля 31, 2012, 05:27:56 am
14-кратный олимпийский чемпион Майкл Фелпс рассказал, что сэкономил в полуфинале заплыва на 200-метровке 
баттерфляем. Он пробился в финал с пятым временем.

«Когда я завершал половину дистанции, обратил внимание, что секунды очень и очень медленные. На финал у меня 
будет другая стратегия. В целом сейчас чувствую себя хорошо, намного более счастливым, я снова на нужном пути», – 
цитирует Фелпса AP.

До Фелпса образца 2008 вы хотели сказать.
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-----
 NATO'вец от Июля 31, 2012, 06:48:02 am
Цитата: Энергия от Июля 31, 2012, 05:24:28 am
Цитата: NATO'вец от Июля 30, 2012, 08:59:30 pm
Франклин машина, всех переживала и выплюнула не смотря на 200 кроль
А проплыви австралийка как в прелиме, и не какая "машина" бы ее не догнала ;).
А Мисси - большой молодец!
Это верно. А проплыви б она на секунду быстрее чем в заплывах - я даже и боюсь представить... а на две ?!  
Плыть среди слабейших по чистой водичке и плыть в финале сразу ж апосля попадания в 8 лучших на 200 кроль - две 
боооольшие разницы. Оттуда и результат ;)

-----
 NATO'вец от Июля 31, 2012, 07:02:41 am
Цитата: Энергия от Июля 31, 2012, 05:27:56 am
14-кратный олимпийский чемпион Майкл Фелпс рассказал, что сэкономил в полуфинале заплыва на 200-метровке 
баттерфляем. Он пробился в финал с пятым временем.

«Когда я завершал половину дистанции, обратил внимание, что секунды очень и очень медленные. На финал у меня 
будет другая стратегия. В целом сейчас чувствую себя хорошо, намного более счастливым, я снова на нужном пути», – 
цитирует Фелпса AP.
Эхххх, хотелось бы увидеть размен 1.50 на 200 батт, но видать этого не будет. Наверное 1.52 накатит и будет ходить 
удовлетворенным своей 15 медалью :)

-----
 Андрей от Июля 31, 2012, 07:22:48 am
когда люди плывут намного хуже своих результатов на отборе, когда их не могут грамотно подвести к соревнованиям, 
то дело не в таланте этих людей, а в системе тренировок и грамотности тренеров. И вот здесь у нас полный швах. 
Неужели у того же Изотова или Гречина таланта меньше, чем у того же Аньеля.

-----
 acehawk от Июля 31, 2012, 07:51:10 am
Цитата: Андрей от Июля 31, 2012, 07:22:48 am
когда люди плывут намного хуже своих результатов на отборе, когда их не могут грамотно подвести к соревнованиям, 
то дело не в таланте этих людей, а в системе тренировок и грамотности тренеров. И вот здесь у нас полный швах. 
Неужели у того же Изотова или Гречина таланта меньше, чем у того же Аньеля.
Тала́нт (др.-греч. τάλαντον, лат. talentum) — единица массы и счётно-денежная единица, использовавшаяся в античные 
времена в Европе, Передней Азии и Северной Африке. В Римской империи талант соответствовал массе воды, по 
объёму равной одной стандартной амфоре (то есть 1 кубическому римскому футу, или 26,027 литра)[1].

т.о. талант у всех одинаков) главное чтоб он был)

-----
 ИРИНА от Июля 31, 2012, 07:51:51 am
+100!

-----
 Белый Кит от Июля 31, 2012, 08:11:25 am
Цитата: NATO'вец от Июля 30, 2012, 08:59:30 pm
Франклин машина, всех переживала и выплюнула не смотря на 200 кроль

из блиц-интервью на Евроспорте:
"...я благодарна организаторам за то, что после заплыва на 200 в/с мне разрешили немного погреться в ванне для 
прыгунов в воду..."

вот и секрет быстрого и эффективного восстановления за 10 минут  ;D ;D ;D

-----
 Winnenden от Июля 31, 2012, 08:27:34 am
Цитата: Белый Кит от Июля 31, 2012, 08:11:25 am
Цитата: NATO'вец от Июля 30, 2012, 08:59:30 pm
Франклин машина, всех переживала и выплюнула не смотря на 200 кроль

из блиц-интервью на Евроспорте:
"...я благодарна организаторам за то, что после заплыва на 200 в/с мне разрешили немного погреться в ванне для 
прыгунов в воду..."
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вот и секрет быстрого и эффективного восстановления за 10 минут  ;D ;D ;D 
Не всем такое подойдет  ;D Многие после теплой ванны вообще вяленые

-----
 Karel от Июля 31, 2012, 08:31:32 am
Цитата: ruble от Июля 31, 2012, 12:43:48 am
Цитата: Karel от Июля 31, 2012, 12:12:00 am
Цитата: ruble от Июля 30, 2012, 11:51:35 pm
+1000
А если бы эта девочка плавала в России ? Чтобы было? Она бы училась плавать 800 вс и 200 кп - а то признали бы не 
перспективной.
ЗЫ. У нас девочки в 10 лет с 39 размером ноги - но им дают 45 минут воды  и всё - ВСЕ в АНГЛИЮ.
У нас нет столько воды для всех желающих, значит нужен грамотный отбор одаренных. Вот Мисси Франклин, еще 4 
года назад занималась гандболом и о плавании не думала, а сейчас вот вам.
А в Англии для желающей девочки из Литвы - полно воды? О чём Вы говорите!!!! Бред!!! Ещё раз спрашиваю - чтобы 
из неё сделали в России. Наверное на спартакиаде поплыла  бы!( если отобралась ещё!!!)
Не надо нервничать, вы очень сильно заблуждаетесь в некоторых ключевых моментах. Видете ли, конкретная личность 
в грамотно построенной системе не играет никакой роли, более того это опасно ставить на один суперталант. И США, и
Австралия, и Китай это огромный бурлящий котел, в котором варятся будущие чемпионы и никто вам заранее не 
скажет, кто из конкретных людей будущий лохтефелпс, но система гарантирует что такие люди появятся. В России, 
кстати, больше индивидуальной работы с пловцами, поскольку выбор рабочего материала у нас мизерный. В России мы
плачем над каждой загубленной Рутой, а в США подобных потерь может быть десятки, но им на это наплевать - умерла,
так умерла, а чемпионы все равно будут. 

-----
 Winnenden от Июля 31, 2012, 08:43:45 am
Цитата: Karel от Июля 31, 2012, 08:31:32 am
Цитата: ruble от Июля 31, 2012, 12:43:48 am
Цитата: Karel от Июля 31, 2012, 12:12:00 am
Цитата: ruble от Июля 30, 2012, 11:51:35 pm
+1000
А если бы эта девочка плавала в России ? Чтобы было? Она бы училась плавать 800 вс и 200 кп - а то признали бы не 
перспективной.
ЗЫ. У нас девочки в 10 лет с 39 размером ноги - но им дают 45 минут воды  и всё - ВСЕ в АНГЛИЮ.
У нас нет столько воды для всех желающих, значит нужен грамотный отбор одаренных. Вот Мисси Франклин, еще 4 
года назад занималась гандболом и о плавании не думала, а сейчас вот вам.
А в Англии для желающей девочки из Литвы - полно воды? О чём Вы говорите!!!! Бред!!! Ещё раз спрашиваю - чтобы 
из неё сделали в России. Наверное на спартакиаде поплыла  бы!( если отобралась ещё!!!)
Не надо нервничать, вы очень сильно заблуждаетесь в некоторых ключевых моментах. Видете ли, конкретная личность 
в грамотно построенной системе не играет никакой роли, более того это опасно ставить на один суперталант. И США, и
Австралия, и Китай это огромный бурлящий котел, в котором варятся будущие чемпионы и никто вам заранее не 
скажет, кто из конкретных людей будущий лохтефелпс, но система гарантирует что такие люди появятся. В России, 
кстати, больше индивидуальной работы с пловцами, поскольку выбор рабочего материала у нас мизерный. В России мы
плачем над каждой загубленной Рутой, а в США подобных потерь может быть десятки, но им на это наплевать - умерла,
так умерла, а чемпионы все равно будут. 
Это правильно. В США если бы чуть больше индивидуального подхода - может еще лучше бы плыли, а может и нет, но 
система и так работает. Вон Фелпса Боумэн рано разглядел - и вот что получилось. А Лохте и сейчас плавает в полном 
бассейне спортсменов, как и Сони, Гриверс и все остальные. Понятно, что ориентируются на лучших, но не один-на-
один. Всегда кто-то пробьется наверх, необязательно самые талантливые, но наиболее работоспособные в рамках 
подходящей конкретной тренировочной программы.

-----
 Андрей от Июля 31, 2012, 08:48:20 am
Из Вайцеховской 
http://www.sport-express.ru/newspaper/2012-07-31/16_1/?view=page
Цитировать
В какой-то момент стало ужасно обидно, что двухсотметровку проигнорировал Никита Лобинцев. Об этом я еще на 
разминке сказала его тренеру Валерию Шевелеву, постаравшись, чтобы тон был шутливым, но Шевелев в ответ так 
мотнул головой, что стало понятно: он и сам в глубине души об этом жалеет.

Можно подумать они сами отказались,  а не проиграли на отборе

Цитировать
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Развивать тему тренер не стал. Посетовал лишь, вспомнив спринтерскую эстафету, что так бездарно, а в результате 
сложно для Лобинцева сложилось ее начало: на свой этап Никита ушел с полусекундным отставанием от Магнуссена, а 
когда после 50-ти метров сделал поворот, был ощутимо отброшен назад волной австралийца.

Вообще бред какой-то. Магнусен плыл первый этап, Никита второй с Таргетом.

Цитировать
- Завтра у нас момент истины, - неожиданно сказал Шевелев. - Эстафета 4х200 метров…

- Считаете, что мы будем бороться за медали в финале? - спросила я.

- Считаю, что нас ждет очень серьезная борьба за выход в этот финал, - отрезал собеседник. И добавил:

- Многое будет зависеть от того, насколько хорошо мы, тренеры, сработаем в тактическом плане.

По словам Шевелева, сомнений не вызывали лишь три эстафетные позиции из четырех. Перечисляя их, фамилию 
Изотова тренер не назвал. А чуть позже, во время мужской индивидуальной двухсотметровки, стало очевидно, что для 
сомнений были все основания.

Ну-ну!

-----
 Dima от Июля 31, 2012, 08:57:50 am
Цитата: Winnenden от Июля 31, 2012, 08:27:34 am
Цитата: Белый Кит от Июля 31, 2012, 08:11:25 am
Цитата: NATO'вец от Июля 30, 2012, 08:59:30 pm
Франклин машина, всех переживала и выплюнула не смотря на 200 кроль

из блиц-интервью на Евроспорте:
"...я благодарна организаторам за то, что после заплыва на 200 в/с мне разрешили немного погреться в ванне для 
прыгунов в воду..."

вот и секрет быстрого и эффективного восстановления за 10 минут  ;D ;D ;D 
Не всем такое подойдет  ;D Многие после теплой ванны вообще вяленые

Это правда,что в Лондоне вода 25 градусов? 

-----
 Энергия от Июля 31, 2012, 09:00:27 am
Цитата: Dima от Июля 31, 2012, 08:57:50 am
Цитата: Winnenden от Июля 31, 2012, 08:27:34 am
Цитата: Белый Кит от Июля 31, 2012, 08:11:25 am
Цитата: NATO'вец от Июля 30, 2012, 08:59:30 pm
Франклин машина, всех переживала и выплюнула не смотря на 200 кроль

из блиц-интервью на Евроспорте:
"...я благодарна организаторам за то, что после заплыва на 200 в/с мне разрешили немного погреться в ванне для 
прыгунов в воду..."

вот и секрет быстрого и эффективного восстановления за 10 минут  ;D ;D ;D 
Не всем такое подойдет  ;D Многие после теплой ванны вообще вяленые

Это правда,что в Лондоне вода 25 градусов? 

Была информация, что за день до начала соревнований делегации США, Австралии и других стран попросили 
организаторов подогреть воду до 27 градусов, и те обещали это сделать. Какая сейчас температура воды в бассейне не 
знаю.

-----
 Андрей от Июля 31, 2012, 09:04:00 am
Че за расписание? 200 в/ст плывут в один день с эстафетой 4х100, теперь 100 в/ст плывут в один день с 4х200. 
Специально под американцев, только они могут быстро востанавливаться  ;D
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Литовка 200 брасс не плывет, есть шанс на бронзу

-----
 Белый Кит от Июля 31, 2012, 09:10:16 am
помниться, вводили запрет на использование двух шапочек одновременно.
тем не менее вижу многих спортсменов в двух шапочках.

что, отменили?

-----
 Энергия от Июля 31, 2012, 09:13:10 am
А не на использование двух костюмов запрет был?

-----
 Алексей от Июля 31, 2012, 09:22:33 am
Андрей, вообще-то Никита Лобинцев показал лучшее время в эстафете и в предвариловке и в финале. При этом все 
кричали как здорово прошли Морозов и Изотов и забыв про Никиту. А Шевелёв один из самых опытных и успешных 
тренеров в России, да и в мире далеко не последний. 
Насчёт Мисси Франклин, господа, вы считаете что за 4 года занятий плаванием можно достичь таких результатов?!  ;D 
Может здесь не всё так просто и однозначно?!
Карел, Вы абсолютно правы, основная причина успеха штатов в плавании заключается в огромном количестве 
материала. Там огромная мясорубка, как минимум в сотни раз больше нашей. И соперничать с ними мы можем только 
за счёт индивидуальной работы, за счёт чёткой связки тренер-спортсмен. 
Запрета на две шапочки не было. Запрет на два костюма и даже на одевание плавок или купальника под костюм уже 
давно.

-----
 Белый Кит от Июля 31, 2012, 09:25:29 am
Цитата: Алексей от Июля 31, 2012, 09:22:33 am

Запрета на две шапочки не было. Запрет на два костюма и даже на одевание плавок или купальника под костюм уже 
давно. 

про два костюма и плавки под гидрик я знаю.
а про шапочки видимо, спутал

-----
 ИРИНА от Июля 31, 2012, 09:50:26 am
Карел, Вы абсолютно правы, основная причина успеха штатов в плавании заключается в огромном количестве 
материала. Там огромная мясорубка, как минимум в сотни раз больше нашей. 
http://www.omegatiming.com/File/Download?id=00010C010200030E00FFFFFFFFFFFF02- думаю, что те кто знаком с 
нашей статистикой на эту дистанцию даже на ЧР, то поймет правильность поста Алексея. Посмотрите и юношеский 
возраст на эту дистанцию и юниоров. 
А если бы эта девочка плавала в России ? Чтобы было? Она бы училась плавать 800 вс и 200 кп - а то признали бы не 
перспективной.
В этом случае тоже есть яма в подготовке. Хотите плавать 50м? А таких, ох как много, как результат в России- есть 
короли четвертака, которым прочили ОИ, а это уже совсем другое дело. Спринтер- это на уровне генетическом! А 800 
вст и 200 кп - основополагающие. И даже в США!

-----
 Андрей от Июля 31, 2012, 09:54:05 am
Цитата: Алексей от Июля 31, 2012, 09:22:33 am
Андрей, вообще-то Никита Лобинцев показал лучшее время в эстафете и в предвариловке и в финале. При этом все 
кричали как здорово прошли Морозов и Изотов и забыв про Никиту. А Шевелёв один из самых опытных и успешных 
тренеров в России, да и в мире далеко не последний. 

Так я и не спорю. Возможно он один из немногих кто не подводился к ЧР, и сейчас готов вполне возможно лучше и 
Изотова и Лобузова. Просто Вайцеховская преподносит как будто Лобинцев самостоятельно отказался от участия в 
индивидуальной 200 в/ст, хотя он просто не отобрался на ЧР на нее. Наверное, с Лагуновым спутала.

-----
 ИРИНА от Июля 31, 2012, 09:58:49 am
СМИ часто вводят  в заблуждение. По Евроспорту Данилу спутали с Мрозовым. А комментировал Лахтюков.
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-----
 pj от Июля 31, 2012, 10:03:35 am
По поводу Мисси Франклин, которую называют "Фелпсом в юбке" и прочат успешную карьеру. Помните, 4 года назад в 
Пекине была Кэти Хофф, которая плыла 6 дистанций, тренировалась у Боумэна и ее тоже называли Фелпсом среди 
женщин? А в этот раз она даже не отобралась в команду. Так что насчет Франклин, думаю, не все так однозначно.

-----
 sosnin от Июля 31, 2012, 10:04:34 am
http://www.itar-tass.com/c388/484699.html
а говорят,все денег нет,разруха.

-----
 Белый Кит от Июля 31, 2012, 10:19:11 am
Цитата: sosnin от Июля 31, 2012, 10:04:34 am
http://www.itar-tass.com/c388/484699.html
а говорят,все денег нет,разруха. 

на "понты" и "игру на публику" деньги были всегда.

а вот на "ежедневный тренирововчный процесс" - практически никогда нет.

лимон баксов - это примерно 30 миллионов рублей. Интересно, этоа трата изначально была заложена в бюджет области?
или он из "своих" выплачивать будет?
если посмотреть состояние главной дороги Челябинска, станет ясно, лучше бы дорогу починили, чем "понты" 
разводить.

-----
 sosnin от Июля 31, 2012, 10:29:18 am
Цитата: Белый Кит от Июля 31, 2012, 10:19:11 am
лимон баксов - это примерно 30 миллионов рублей. Интересно, этоа трата изначально была заложена в бюджет области?
или он из "своих" выплачивать будет?
если посмотреть состояние главной дороги Челябинска, станет ясно, лучше бы дорогу починили, чем "понты" 
разводить.
ну у нас понты тянули на 3-5млн. ну да ладно... вот интересно,дзюдоистам тоже денег не хватет на тренировочный 
процесс. все ж 30 лет к медалям шли. может при должном отношении плавцы за 10-15 справятся?

и еще, Б.Кит, как вам поло наших женщин. нравится такое стремление "забить побоьлше"?

-----
 Андрей от Июля 31, 2012, 10:29:33 am
Цитата: ИРИНА от Июля 31, 2012, 09:50:26 am
А если бы эта девочка плавала в России ? Чтобы было? Она бы училась плавать 800 вс и 200 кп - а то признали бы не 
перспективной.
В этом случае тоже есть яма в подготовке. Хотите плавать 50м? А таких, ох как много, как результат в России- есть 
короли четвертака, которым прочили ОИ, а это уже совсем другое дело. Спринтер- это на уровне генетическом! А 800 
вст и 200 кп - основополагающие. И даже в США!

К тому же Веселый Дельфин (800 в/ст и 200 к/пл) для девочек заканчивается в 12 лет.

-----
 Al от Июля 31, 2012, 10:31:01 am
Цитата: Белый Кит от Июля 31, 2012, 10:19:11 am
на "понты" и "игру на публику" деньги были всегда.

Ну какая игра на публику, Юрий?
Вложение в дзюдо у нас - это перспективный проект, а такое вложение,
да еще с такой афишей - это многократно перспективно.

-----
 radicAl от Июля 31, 2012, 10:32:52 am
Цитата: Андрей от Июля 31, 2012, 09:54:05 am
Цитата: Алексей от Июля 31, 2012, 09:22:33 am
Андрей, вообще-то Никита Лобинцев показал лучшее время в эстафете и в предвариловке и в финале. При этом все 
кричали как здорово прошли Морозов и Изотов и забыв про Никиту. А Шевелёв один из самых опытных и успешных 
тренеров в России, да и в мире далеко не последний. 
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Так я и не спорю. Возможно он один из немногих кто не подводился к ЧР, и сейчас готов вполне возможно лучше и 
Изотова и Лобузова. Просто Вайцеховская преподносит как будто Лобинцев самостоятельно отказался от участия в 
индивидуальной 200 в/ст, хотя он просто не отобрался на ЧР на нее. Наверное, с Лагуновым спутала.
Ну так за этой журналисткой такое давненько водится. Вспомните хотя бы ее интервью с Козловой 2-3 месячной 
давности, которое на форуме разбирали -- сколько там ляпов! Такое впечатление -- ей лишь бы материал сдать быстрее, 
а проверять его и не нужно. Обидно, что при этом она остается монополистом в плавательной журналистике  :(

-----
 diana от Июля 31, 2012, 10:34:02 am
Кто-нибудь знает, кто поплывет сегодня утром эстафету?

-----
 radicAl от Июля 31, 2012, 10:38:57 am
Вроде бы Лагунов, Лобузов, Полищук, Сухоруков.

-----
 Андрей от Июля 31, 2012, 10:42:27 am
американцы походу собираются во всех эстафетах использовать по 8 человек

-----
 sosnin от Июля 31, 2012, 10:42:58 am
Цитата: Андрей от Июля 31, 2012, 10:29:33 am
Цитата: ИРИНА от Июля 31, 2012, 09:50:26 am
А если бы эта девочка плавала в России ? Чтобы было? Она бы училась плавать 800 вс и 200 кп - а то признали бы не 
перспективной.
В этом случае тоже есть яма в подготовке. Хотите плавать 50м? А таких, ох как много, как результат в России- есть 
короли четвертака, которым прочили ОИ, а это уже совсем другое дело. Спринтер- это на уровне генетическом! А 800 
вст и 200 кп - основополагающие. И даже в США!

К тому же Веселый Дельфин (800 в/ст и 200 к/пл) для девочек заканчивается в 12 лет.
вообще не вижу проблемы. у нас тоже есть специализация.даже детей.причем все больше и больше.
разница только в основании пирамиды набора детей и доступности плавания. даже в тяяжелые 90е,когда я пошел 
плавать набиралось за 3 месяца 2500детей в районе. последние лет 6 набор у тренера 100,отсеиваются за2-3 мес. 80. и 
все:вот 20 детей иди и работай.причем из 20, 15 будут ого-го какие по данным. и тренер вынужден в таких условиях 
проводить не "набор в группы плавания", а "ОТбор для группы плавания". мало того,2из3-болезненные (алерггики,что-
нить с ОДА, порок сердца, печень,почки...). страна такая...
я детей 2 года назад видел тренирующихся,сейчас,лет 13 им, пивас у подъезда. 
в группах действительно либо "кабаны" либо "инвалиды".
может это только в моем городе такое.не знаю.

upd: а у меня в спортклассе "инвалидом" был только я. :(

-----
 diana от Июля 31, 2012, 10:43:15 am
Цитата: radicAl от Июля 31, 2012, 10:38:57 am
Вроде бы Лагунов, Лобузов, Полищук, Сухоруков.
И по утренним результатам двоих в финале (надеюсь, что мы там будем!) заменят на Изотова и Лобинцева?

-----
 Алексей от Июля 31, 2012, 10:45:19 am
Вообще-то Е. Вайцеховская одна из лучших журналистов, пишущих о плавании, если не лучшая. Ну а ляпы бывают у 
всех. Не ошибается только тот кто ничего не делает.

-----
 Lesnic от Июля 31, 2012, 10:48:42 am
Цитата: radicAl от Июля 31, 2012, 10:32:52 am
Ну так за этой журналисткой такое давненько водится. Вспомните хотя бы ее интервью с Козловой 2-3 месячной 
давности, которое на форуме разбирали -- сколько там ляпов! Такое впечатление -- ей лишь бы материал сдать быстрее, 
а проверять его и не нужно. Обидно, что при этом она остается монополистом в плавательной журналистике  :(

Интересно, результаты тоже ей доверили писать?

 Женщины. 100 м спина. 1. Франклин (США) - 58,33. 2. Сибом (Австралия) - 58,68. 3. Теракава (Япония) - 58,83. 4. 
ЗУЕВА - 50,00. 5. Споффорт (Великобритания) - 59,20. 6. Чжао Цзин (Китай) - 59,23.
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Вот бы действительно Настя так плыла...

-----
 Белый Кит от Июля 31, 2012, 10:49:22 am
Цитата: sosnin от Июля 31, 2012, 10:29:18 am

и еще, Б.Кит, как вам поло наших женщин. нравится такое стремление "забить побоьлше"?

мне у наших девушек не нравится , как бы поточнее сказать..... нет, не отсутствие "бойцового духа" , а нежелание 
"ввязываться в драку".
их под водой соперницы "лупцуют"  - а наши ведут себя очень прилично.
а "зубы" надо хотя бы иногда - но показывать.

-----
 Андрей от Июля 31, 2012, 10:51:47 am
Цитата: Алексей от Июля 31, 2012, 10:45:19 am
Вообще-то Е. Вайцеховская одна из лучших журналистов, пишущих о плавании, если не лучшая. Ну а ляпы бывают у 
всех. Не ошибается только тот кто ничего не делает. 
Я бы сказал единственная, остальным это не интересно. Вообще спорт-экспресс надо переименовать в футбол-экспресс.
Даже во время ОИ больше половины  про футбол, да еще и российский.

-----
 radicAl от Июля 31, 2012, 10:52:31 am
Скажем так: она пишет больше всех -- да. Пишет очень давно -- да. Имеет личные контакты и связи -- еще как! И она 
безусловно лучшая -- просто других-то вообще нет. Но ляпы последних лет -- это неприемлемо! ИМХО -- это 
расслабленность, если хотите -- "звездность", осознание, что "кроме меня больше никого".

-----
 Al от Июля 31, 2012, 10:52:42 am
Цитата: Белый Кит от Июля 31, 2012, 10:49:22 am
Цитата: sosnin от Июля 31, 2012, 10:29:18 am

и еще, Б.Кит, как вам поло наших женщин. нравится такое стремление "забить побоьлше"?

мне у наших девушек не нравится , как бы поточнее сказать..... нет, не отсутствие "бойцового духа" , а нежелание 
"ввязываться в драку".
их под водой соперницы "лупцуют"  - а наши ведут себя очень прилично.
а "зубы" надо хотя бы иногда - но показывать.

А промахи, штанги, нереализованные выходы?
Может дальше форма придет, но сейчас - колхоз какой-то.

-----
 sosnin от Июля 31, 2012, 10:57:56 am
Цитата: Белый Кит от Июля 31, 2012, 10:49:22 am
Цитата: sosnin от Июля 31, 2012, 10:29:18 am

и еще, Б.Кит, как вам поло наших женщин. нравится такое стремление "забить побоьлше"?

мне у наших девушек не нравится , как бы поточнее сказать..... нет, не отсутствие "бойцового духа" , а нежелание 
"ввязываться в драку".
их под водой соперницы "лупцуют"  - а наши ведут себя очень прилично.
а "зубы" надо хотя бы иногда - но показывать.
мне кажется "на цепи" у хозяина хорошо сидят.прям,как у трефилова в гандболе. вот "спустят" их и начнется. не 
верю,что можно быть такими зажатыми самими по себе. 

-----
 Белый Кит от Июля 31, 2012, 11:01:26 am
Цитата: Al от Июля 31, 2012, 10:52:42 am
А промахи, штанги, нереализованные выходы?
надеюсь, что это всё просто игровые эпизоды, волнение и т.д.

Цитата: Al от Июля 31, 2012, 10:52:42 am
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... но сейчас - колхоз какой-то.

согласен - собраннойти, слаженности в игре нет. (может, мало вечером "качнули" на собрании команды ?  ;) 8) )

-----
 Андрей от Июля 31, 2012, 11:03:15 am
в первом заплыве только крокодилов не хватало  ;D
смотрю спорт плюс Комарова как всегда, один из главных предентентов Ален Бернар. Хотя бы протоколы посмотрела

где Изотов?

-----
 Белый Кит от Июля 31, 2012, 11:16:34 am
Изотов снялся - даже с предов.

что происходит?

-----
 Бывалый от Июля 31, 2012, 11:18:03 am
Стася Комарова назвала отказ Морозова плыть в пичке ради эстафеты "поступком настоящего мужчины достойным 
уважения" Позорищею Или я чего-то не понимаю?

-----
 Бывалый от Июля 31, 2012, 11:19:52 am
Изотов или заболел или тоже "настоящий мужчина"?

-----
 Lesnic от Июля 31, 2012, 11:21:15 am
Похоже, Изотов должен доказать сегодня утром, что он может плыть 200 вечером. Для этого его и сняли с 100...

-----
 Андрей от Июля 31, 2012, 11:22:01 am
вот это рубилово будет вечером

если Изотов снялся ради эстафеты, почему нельзя было это сделать раньше, как Фелпс, чтобы плыл Гречин

-----
 Lesnic от Июля 31, 2012, 11:24:41 am
Цитата: Андрей от Июля 31, 2012, 11:22:01 am

если Изотов снялся ради эстафеты, почему нельзя было это сделать раньше, как Фелпс, чтобы плыл Гречин

А за 12 часов разве можно заявку править? Полагаю, решение принималось вчера.

Похоже китаец Zhiwu Lu тоже из-за эстафеты снялся...

-----
 Андрей от Июля 31, 2012, 11:32:40 am
Цитата: Lesnic от Июля 31, 2012, 11:24:41 am
Цитата: Андрей от Июля 31, 2012, 11:22:01 am

если Изотов снялся ради эстафеты, почему нельзя было это сделать раньше, как Фелпс, чтобы плыл Гречин

А за 12 часов разве можно заявку править? Полагаю, решение принималось вчера.

Похоже китаец Zhiwu Lu тоже из-за эстафеты снялся...
месяц назад надо было это сделать, как Фелпс,  как Лагунов
если не заболел, то нет оправданий, заявился -плыви

-----
 Dmtry 79 от Июля 31, 2012, 11:38:20 am
Цитата: Андрей от Июля 31, 2012, 11:22:01 am
вот это рубилово будет вечером
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если Изотов снялся ради эстафеты, почему нельзя было это сделать раньше, как Фелпс, чтобы плыл Гречин

+1 Вообще ничего не понятно. Расписание ОИ было известно уже давно. Какой смысл отбираться на индивидуальные 
дистанции, если приоритет эстафета, а плыть все вместе в один день не можешь? Плыл бы Гречин, который не поплыл 
бы эстафету по любому.

-----
 radicAl от Июля 31, 2012, 11:38:41 am
Чего так жестко-то? Ну понял человек вчера после финала, что капец, переутомился, может приболел, и сил осталось 
только достойно один раз 200 проплыть в эстафете. Он же не мог этого знать за месяц.

-----
 Al от Июля 31, 2012, 11:39:06 am
Китаянка-рекордсменка на 200 бат забыла чего-то скушать на завтрак?

-----
 moi от Июля 31, 2012, 11:41:39 am
Цитата: Al от Июля 31, 2012, 11:39:06 am
Китаянка-рекордсменка на 200 бат забыла чего-то скушать на завтрак?

Кузнечиков не хватает на всех китайцев. Их лимитировано дают только перед вечерними заплывами :О)))

-----
 Белый Кит от Июля 31, 2012, 11:42:21 am
Цитата: Al от Июля 31, 2012, 11:39:06 am
Китаянка-рекордсменка на 200 бат забыла чего-то скушать на завтрак?

да какой там у них завтрак! 

".. овсянка, сээээр....." ;) ;D

где ж китаянке на туманном Альбионе жаренных кузнечиков найдут  ::) ::) 8)

-----
 ИРИНА от Июля 31, 2012, 11:42:46 am
Вечером доест.
А если серьезно, то вечером все будет понятно, на счет кузнечиков.

-----
 Al от Июля 31, 2012, 11:45:14 am
Цитата: ИРИНА от Июля 31, 2012, 11:42:46 am
Вечером доест.

Может эстафетчикам отдали ее долю? 
Как узнали, что Изотов снялся и готовится их уделать?

-----
 ИРИНА от Июля 31, 2012, 11:46:33 am
Просмотрела...
Что с Гречиным на 100м? Вообще плыл он?

-----
 Al от Июля 31, 2012, 11:47:26 am
Цитата: ИРИНА от Июля 31, 2012, 11:46:33 am
Просмотрела...
Что с Гречиным на 100м? Вообще плыл он?
Нет, только Лобинцев, 8-м зашел с 48,60

-----
 Lesnic от Июля 31, 2012, 11:48:03 am
Цитата: radicAl от Июля 31, 2012, 11:38:41 am
Чего так жестко-то? Ну понял человек вчера после финала, что капец, переутомился, может приболел, и сил осталось 
только достойно один раз 200 проплыть в эстафете. Он же не мог этого знать за месяц.
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К тому же после вчерашних "подвигов" Изотова, вероятно, его поставили перед выбором, либо эстафета с хотя бы 
теоретически возможными призами, либо личное выступление на 100, как мне кажется, без всяких шансов на что-либо.

Момент истины - объявление состава на утреннюю эстафету.

-----
 ИРИНА от Июля 31, 2012, 11:48:25 am
А что тогда Гречин индив. плывет?

-----
 Dmtry 79 от Июля 31, 2012, 11:50:54 am
Цитата: ИРИНА от Июля 31, 2012, 11:48:25 am
А что тогда Гречин индив. плывет?

50 вольный. На 100 на России был 3-м, хотя норматив выполнил.

-----
 pj от Июля 31, 2012, 11:56:31 am
Здесь можно смотреть видео с олимпиады как есть, без комментаторов. 12 трансляций одновременно.
http://www.eurovisionsports.tv/london2012/index.html

-----
 Андрей от Июля 31, 2012, 11:56:49 am
у Синкевича повороты просто никакущие

-----
 Dmtry 79 от Июля 31, 2012, 12:05:38 pm
К вопросу о Насте Зуевой и Юле Ефимовой. Ради интереса посмотрел протоколы прошлогоднего ЧМ в Шанхае. Настя 
улучшила свой результат на 0,06 (в прошлом году было 59,06), год назад ей не хватило 0,01 до золота. В этом году этого 
не хватило, чтобы попасть в призы). Соперницы за год скинули почти по секунде (у Эмели Сибом было 59,21, у 
Таракавы 59,35).

Ефимова на ОИ позавчера в полуфинале практически повторила свой прошлогодний результат 1:06.57 (в финале в 
прошлом году в Шанхае она проплыла 1:06,56).

-----
 Энергия от Июля 31, 2012, 12:06:14 pm
Цитата: Андрей от Июля 31, 2012, 11:56:49 am
у Синкевича повороты просто никакущие
Он 17-й?

-----
 Dmtry 79 от Июля 31, 2012, 12:09:04 pm
Итак, утром в эстафете у нас плывут Лагунов, Лобузов, Полищук, Сухоруков. 

Изотов утром не плывет.

-----
 Lesnic от Июля 31, 2012, 12:15:59 pm
Цитата: Dmtry 79 от Июля 31, 2012, 12:09:04 pm
Итак, утром в эстафете у нас плывут Лагунов, Лобузов, Полищук, Сухоруков. 

Изотов утром не плывет. 

http://www.eurosport.ru/swimming/olympic-games-london/2012/story-london_sto3368624.shtml

Данилу Изотова сняли с дистанции ради эстафеты
Размещено 31/07/2012 в 13:43, обновлено 31/07/2012 в 13:47
Российский пловец Данила Изотов не выступил на дистанции 100 метров вольным стилем в утренней квалификации на 
Олимпиаде ради того, чтобы проплыть хорошо в кролевой эстафете четыре по 200 метров.
Об этом сообщил тренер сборной Андрей Воронцов, которого цитирует «Р-Спорт».

Изотов не принял участия в утреннем заплыве в этом виде программы. Еще один россиянин Никита Лобинцев прошел 
квалификацию с восьмым результатом.
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«Мы решили его (Изотова) поберечь ради эстафеты», - рассказал Воронцов.

Также тренер сообщил, что предположительно Изотов поплывет первый этап в эстафете, если российская команда 
пройдет утреннюю квалификацию

-----
 Lesnic от Июля 31, 2012, 12:22:16 pm
Все, мимо?

-----
 Энергия от Июля 31, 2012, 12:22:40 pm
А они не попали..... >:( :(
Гениальное решение Воронцова!

-----
 swan от Июля 31, 2012, 12:23:14 pm
Вот и все :(. Изотопа зато поберегли. И Полищук поплавал. И Сухоруков заодно.

-----
 ИРИНА от Июля 31, 2012, 12:24:20 pm
С языка сорвали....
Это слово "поберечь"....,

-----
 Андрей от Июля 31, 2012, 12:24:47 pm
Отдохнули >:( Все к этому и шло
10-е

-----
 катран от Июля 31, 2012, 12:25:27 pm
Отлично отдохнул Изотов перед Большим Финалом...

-----
 Dima от Июля 31, 2012, 12:25:43 pm
Провал.

-----
 Алексей от Июля 31, 2012, 12:26:38 pm
Всё даже "веселее" чем я ожидал. :(

-----
 Андрей от Июля 31, 2012, 12:27:09 pm
Полищук 1.48.82

-----
 HALLOWEEN от Июля 31, 2012, 12:28:19 pm
Цитата: Андрей от Июля 31, 2012, 12:27:09 pm
Полищук 1.48.82

Ты кто такой? Давай, до свидания!

-----
 ИРИНА от Июля 31, 2012, 12:29:31 pm
ЗМС!!!
Вот и вопрос - 4-й на ОИ в индивидуалке и серебро в эстафете в предварилке- это разные дела...

-----
 МС от Июля 31, 2012, 12:29:43 pm
Да, эстафетчики теперь на одном уровне с нашими футболистами :'(

-----
 Arman от Июля 31, 2012, 12:31:07 pm
Интересно и никто в отставку не собирается   >:( ?????

-----
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 HALLOWEEN от Июля 31, 2012, 12:31:18 pm
Цитировать
«Мы решили его (Изотова) поберечь ради эстафеты», - рассказал Воронцов.

Приберегли...! Все жопу нашим лижут  :P :P :P :P

-----
 swan от Июля 31, 2012, 12:31:22 pm
Может все-таки примут волевое решение наши руководители страны, купят всем билеты и домой отправят?.... Смысл 
там находиться?? >:( ???

-----
 Белый Кит от Июля 31, 2012, 12:32:58 pm
Цитата: Lesnic от Июля 31, 2012, 12:22:16 pm
Все, мимо?

не хватило 22 сотых.
10-ые

-----
 radicAl от Июля 31, 2012, 12:33:19 pm
Цитата: Энергия от Июля 31, 2012, 12:06:14 pm
Цитата: Андрей от Июля 31, 2012, 11:56:49 am
у Синкевича повороты просто никакущие
Он 17-й?
Почему -- вроде 9-й

-----
 Бывалый от Июля 31, 2012, 12:33:39 pm
А кого бы хотели отправить на покой?

-----
 HALLOWEEN от Июля 31, 2012, 12:34:52 pm
Цитата: radicAl от Июля 31, 2012, 12:33:19 pm
Цитата: Энергия от Июля 31, 2012, 12:06:14 pm
Цитата: Андрей от Июля 31, 2012, 11:56:49 am
у Синкевича повороты просто никакущие
Он 17-й?
Почему -- вроде 9-й

Синькевич 9-ый в полуфинале

-----
 Dmtry 79 от Июля 31, 2012, 12:35:12 pm
Прошлый год никого ничему не научил. Тогда тоже Лобинцева поберегли. 

Хотя если посмотреть раскладку наших и конкурентов, в финале ничего не светило бы, даже с Лобинцевым и 
Изотовым.

-----
 ИРИНА от Июля 31, 2012, 12:35:37 pm
Товарищи требуют крови! ;D Понятно, что болели, надеялись и вот! Тут явный просчет В НАДЕЖДАХ!
Надо спокойно разобраться. Смена покалений не тока у нас. Мы позже начнем.

-----
 Белый Кит от Июля 31, 2012, 12:36:18 pm
Цитата: Андрей от Июля 31, 2012, 12:27:09 pm
Полищук 1.48.82

LOBUZOV Artem 
Reaction Time 0.70
Split Time Rank
1:48.30
4
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LAGUNOV Evgeny 
3:35.70
2

POLISHCHUK Mikhail 
5:24.52
5

SUKHORUKOV Alexander 
400 m
7:11.86
5

-----
 swan от Июля 31, 2012, 12:37:32 pm
Хотя, тут сложно удивляться, принимая во внимание, что гл.тренеру за несколько месяцев до ОИ сообщают, что 
контракт с ним продлен не будет... Сложно ожидать от человека с русской ментальностью работы с полной самоотдачей 
после этого...

-----
 Белый Кит от Июля 31, 2012, 12:38:56 pm
Цитата: Dmtry 79 от Июля 31, 2012, 12:35:12 pm
Прошлый год никого ничему не научил. Тогда тоже Лобинцева поберегли. 

Хотя если посмотреть раскладку наших и конкурентов, в финале ничего не светило бы, даже с Лобинцевым и 
Изотовым. 

не "светило".

но чтобы ТАК облажаться ( в предах быть 10-ми)  - хотя бы такого не было.
проиграть в финале - совем не то, что НЕ ПОПАСТЬ в финал.

-----
 Белый Кит от Июля 31, 2012, 12:41:07 pm
Цитата: Алексей от Июля 31, 2012, 12:36:36 pm
ИРИНА, чего начнём?! ;D

1)начнем неторопясь менять "поколения"
2) начнем лихорадочно "выжимать" вчерашних юниоров на взрослых стартах.
3) ничего не начнем.

выбираем "по вкусу".

-----
 Dima от Июля 31, 2012, 12:41:59 pm
Хоть бронзу в эстафете 4*100 взяли. Без медалей в плавании возвращаться домой было бы, наверное, совсем нелепо.. 
Искренне жаль сб.России.

-----
 Алексей от Июля 31, 2012, 12:42:33 pm
У нас ребята молодые. Им ещё плавать и плавать. Не их надо менять.....................

-----
 Dima от Июля 31, 2012, 12:44:28 pm
Цитата: Алексей от Июля 31, 2012, 12:42:33 pm
У нас ребята молодые. Им ещё плавать и плавать. Не их надо менять. Кстати, вы в курсе что Изотова сейчас тренирует 
его папа, совсем недавно закончивший заочно институт физкультуры? Крутые тренеры работают со спортсменами?

Ну если его ученик завоевал бронзу, то можно считать успешным тренером.

-----
 Белый Кит от Июля 31, 2012, 12:45:01 pm
Цитата: ИРИНА от Июля 31, 2012, 12:42:50 pm
Боюсь вспоминать Попову! Тьфу-тьфу...
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а что тут бояться? 
высокое звание "финалистка ОИ в Лондоне" ей уже обеспечено.

-----
 Белый Кит от Июля 31, 2012, 12:48:10 pm
Цитата: Алексей от Июля 31, 2012, 12:46:20 pm
изотов ученик Капковой. Потом его тренировал Райхман. А папа сливки снимает и даёт ЦУ.

да уж, папа ещё "тот".....

после ОИ в Пекине за участие "сына-звезды" в ЧиПр УрФО запросил с федерации 300 штук.

-----
 Энергия от Июля 31, 2012, 12:48:36 pm
Цитата: Алексей от Июля 31, 2012, 12:46:20 pm
изотов ученик Капковой. Потом его тренировал Райхман. А папа сливки снимает и даёт ЦУ.
Да не тренирует его папа всерьез. Он же у Авдиенко сейчас в Волгограде плавает.

-----
 ИРИНА от Июля 31, 2012, 12:50:59 pm
Папа там делает то, что пишут папе. Не надо все усугублять. Слушает все, что из воды может донестись... Что вы на 
Данилу... Он-то с медалью...

-----
 sosnin от Июля 31, 2012, 12:54:08 pm
не видел пока заплыва,но это для меня не неожиданность.после вчерашних 200 тем более. когда все плывут по 1:46 и 
быстрее,а мы еле-еле 1:48 вымениваем, то к гадлке ходить не надо...это ж каждый должен прыгнуть выше головы на 
1,5-3сек. это,е-мае,не 1 взрослый,чтоб за 3 месяца наработать такие секунды. тем более при подводке к ЧР.

оффтоп: зато рекорд форума установили 
Максимум Online:   223 - Июль 28, 2012, 09:47:41

-----
 Энергия от Июля 31, 2012, 12:56:11 pm
Цитата: Алексей от Июля 31, 2012, 12:53:30 pm
Серьёзно, не серьёзно, но на подготовку влияет. Кстати, не заметил что Изотов стал плыть лучше, чем когда 
тренировался только у Райхмана. Зачем от добра, добра искать? Тем более накануне Олимпиады! 
Данила за медаль пусть скажет спасибо Лобинцеву.
А Лобинцев пусть скажет спасибо Изотову.
Что-то не совсем понятно стремление делить эстафету по отдельным спортсменам.

-----
 daneequ от Июля 31, 2012, 12:57:51 pm
На ЧМ Эстафетчики вроде тоже не вышли в финал.Выводов сделано не было.Только так можно объяснить такой 
провал.А.Попов помню очень удивлялся их подготовкой к ОИ.И еще полгода назад утверждал,что на олимпиаду поедем
статистами.

-----
 Алексей от Июля 31, 2012, 12:58:46 pm
Цитата: Энергия от Июля 31, 2012, 12:56:11 pm
Цитата: Алексей от Июля 31, 2012, 12:53:30 pm
Серьёзно, не серьёзно, но на подготовку влияет. Кстати, не заметил что Изотов стал плыть лучше, чем когда 
тренировался только у Райхмана. Зачем от добра, добра искать? Тем более накануне Олимпиады! 
Данила за медаль пусть скажет спасибо Лобинцеву.
А Лобинцев пусть скажет спасибо Изотову.
Что-то не совсем понятно стремление делить эстафету по отдельным спортсменам.

А я и не делю. Эстафета общая работа. Но в любой общей работе у каждого есть свой вклад.

-----
 SWIMMER 1975 от Июля 31, 2012, 01:00:49 pm
ЧёРный Юмор- Скажи, как выступают российские пловцы в Лондоне?
- А ты знаешь, неплохо. Медалей, конечно, нет, но и не потонул никто!
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-----
 daneequ от Июля 31, 2012, 01:02:43 pm
Цитата: SWIMMER 1975 от Июля 31, 2012, 01:00:49 pm
ЧёРный Юмор- Скажи, как выступают российские пловцы в Лондоне?
- А ты знаешь, неплохо. Медалей, конечно, нет, но и не потонул никто!
Зато потопили сб.Австралию

-----
 Андрей от Июля 31, 2012, 01:04:47 pm
Жалко. Хотелось посмотреть за сколько 200 Лобинцев мог проплыть. 1,5 года назад эти же люди били мировой рекорд в 
коротком бассейне. 2 года назад плыли 7.06
Я думаю на 7.05-7.06 могли наплыть, хватило бы этого для бронзы - вопрос?

-----
 sosnin от Июля 31, 2012, 01:06:18 pm
Цитата: Андрей от Июля 31, 2012, 01:04:47 pm
Жалко. Хотелось посмотреть за сколько 200 Лобинцев мог проплыть. 1,5 года назад эти же люди били мировой рекорд в 
коротком бассейне. 2 года назад плыли 7.06
Я думаю на 7.05-7.06 могли наплыть, хватило бы этого для бронзы - вопрос?
единственное,что только в последний год так не плыли

-----
 diana от Июля 31, 2012, 01:08:20 pm
Когда Изотов снялся с 100, я была уверена, что он утром поплывет...
А лучше всех проплыл Сухоруков 1.47,34

-----
 Алексей от Июля 31, 2012, 01:09:07 pm
В финале можно было бы плыть. И если не попасть в призы, то по крайней мере, проиграть достойно, а не 
так..................
А 7.06-07 вполне могли проплыть.

-----
 diana от Июля 31, 2012, 01:14:45 pm
Цитата: Алексей от Июля 31, 2012, 01:09:07 pm
В финале можно было бы плыть. И если не попасть в призы, то по крайней мере, проиграть достойно, а не 
так..................
А 7.06-07 вполне могли проплыть.
могли бы? Если каждый за 1.47,00 - будет 7.08. И кто у нас так плывет?

-----
 Андрей от Июля 31, 2012, 01:15:56 pm
Цитата: diana от Июля 31, 2012, 01:08:20 pm
Когда Изотов снялся с 100, я была уверена, что он утром поплывет...
А лучше всех проплыл Сухоруков 1.47,34

Это мне вообще не понятно, если надо снялся бы с вечернего заплыва. Неужели не востановился бы от 100 метров до 
вечера.

Кстати сборная Германии, Италии и Венгрии выступают еще "лучше", чем наша сборная. Из европейцев только 
Франция конкурирует

Цитата: diana от Июля 31, 2012, 01:14:45 pm
Цитата: Алексей от Июля 31, 2012, 01:09:07 pm
В финале можно было бы плыть. И если не попасть в призы, то по крайней мере, проиграть достойно, а не 
так..................
А 7.06-07 вполне могли проплыть.
могли бы? Если каждый за 1.47,00 - будет 7.08. И кто у нас так плывет?

Сухоруков, Лагунов проплыли, Изотов 1.46 в полуфинале плыл, Лобинцев я думаю даже из 1.46 мог выплыть

-----
 Алексей от Июля 31, 2012, 01:16:48 pm
Лобинцев, Изотов, Сухоруков вполне могли бы пройти по 1.46.... Плюс первый этап 1.48...
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-----
 diana от Июля 31, 2012, 01:19:10 pm
Цитата: Алексей от Июля 31, 2012, 01:16:48 pm
Лобинцев, Изотов, Сухоруков вполне могу пройти по 1.46.... Плюс первый этап 1.48...
вчера вечером Изотов плыл 1.47,7... Сухоруков сегодня 1.47,34...
Они могут быстрее, но почему-то не плывут :(

-----
 Solnyshko от Июля 31, 2012, 01:20:36 pm
Канал Россия 2, комментатор про эстафету 4 по 200: 
-наши на 10 позиции. молчание
- ну что ж.........  молчание.....
так и чувствуется, что подбирал слова, чтобы хоть как-то  выступление  прокомментировать,
так и не нашелся что сказать
быстренько перешел к следующему заплыву

были переживания по поводу того, что уезжаем в отпуск и я, скорее всего, пропущу  финал
4 по 200, результаты узнаю уже после и "болеть" не получится
и так не получится

-----
 Dima от Июля 31, 2012, 01:22:00 pm
Думаю, что 7.06 может не хватить на призы.

-----
 Алексей от Июля 31, 2012, 01:22:13 pm
Не будем спорить. Я ошибся, просто думал о наших ребятах лучше чем есть на самом деле. Забыл снять розовые 
очки. ;D Мы мимо финала и это прискорбный факт. :(

-----
 Dmtry 79 от Июля 31, 2012, 01:24:06 pm
Цитата: diana от Июля 31, 2012, 01:19:10 pm
Цитата: Алексей от Июля 31, 2012, 01:16:48 pm
Лобинцев, Изотов, Сухоруков вполне могу пройти по 1.46.... Плюс первый этап 1.48...
вчера вечером Изотов плыл 1.47,7... Сухоруков сегодня 1.47,34...
Они могут быстрее, но почему-то не плывут :(

Не корректно сравнивать время Сухорукова сегодня на 4-м этапе эстафеты (без стартовой реакции), и вчера Изотова со 
старта.

-----
 Андрей от Июля 31, 2012, 01:25:38 pm
Цитата: Dmtry 79 от Июля 31, 2012, 01:24:06 pm
Цитата: diana от Июля 31, 2012, 01:19:10 pm
Цитата: Алексей от Июля 31, 2012, 01:16:48 pm
Лобинцев, Изотов, Сухоруков вполне могу пройти по 1.46.... Плюс первый этап 1.48...
вчера вечером Изотов плыл 1.47,7... Сухоруков сегодня 1.47,34...
Они могут быстрее, но почему-то не плывут :(

Не корректно сравнивать время Сухорукова сегодня на 4-м этапе эстафеты (без стартовой реакции), и вчера Изотова со 
старта.
Да она и не сравнивала

Может женщины выйдут в финал. Баклакова как даст, прям как литовка. ;D

-----
 Dmtry 79 от Июля 31, 2012, 01:26:26 pm
Цитата: Алексей от Июля 31, 2012, 12:53:30 pm
Серьёзно, не серьёзно, но на подготовку влияет. Кстати, не заметил что Изотов стал плыть лучше, чем когда 
тренировался только у Райхмана. Зачем от добра, добра искать? Тем более накануне Олимпиады! 
Данила за медаль пусть скажет спасибо Лобинцеву.

+1 Данила никак не может выйти на свой уровень 2009 г. А тогда нам всем казалось, что именно он будет побеждать 
Фелпса на 200 м. в/с :(
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-----
 diana от Июля 31, 2012, 01:32:30 pm
Цитата: Dmtry 79 от Июля 31, 2012, 01:24:06 pm
Цитата: diana от Июля 31, 2012, 01:19:10 pm
Цитата: Алексей от Июля 31, 2012, 01:16:48 pm
Лобинцев, Изотов, Сухоруков вполне могу пройти по 1.46.... Плюс первый этап 1.48...
вчера вечером Изотов плыл 1.47,7... Сухоруков сегодня 1.47,34...
Они могут быстрее, но почему-то не плывут :(

Не корректно сравнивать время Сухорукова сегодня на 4-м этапе эстафеты (без стартовой реакции), и вчера Изотова со 
старта.

Я действительно не сравнивала. Я хотела сказать, что у нас очень отличаются результаты, с которыми "вполне могу 
пройти" от тех, с которыми проходят на стартах. К огромному сожалению...

-----
 daneequ от Июля 31, 2012, 01:38:40 pm
Интересно как наши тренера прокомментируют непопадание в финал?В комбинашке ведь однозначно будет фэйл

-----
 sosnin от Июля 31, 2012, 01:45:12 pm
Цитата: daneequ от Июля 31, 2012, 01:38:40 pm
Интересно как наши тренера прокомментируют непопадание в финал?В комбинашке ведь однозначно будет фэйл
после комбинашки у нас уже не будет главного тренера. :)

-----
 Dan-swimmer от Июля 31, 2012, 01:56:15 pm
Это провал.

-----
 Алексей от Июля 31, 2012, 01:57:27 pm
Наговорили лишнего, теперь чистим тему? ;D ;D ;D

-----
 Lesnic от Июля 31, 2012, 02:16:55 pm
Цитата: Dan-swimmer от Июля 31, 2012, 01:56:15 pm
Это провал.

Не... Провал - это у О. Бендера...  то что у нас по-другому называется...

-----
 Андрей от Июля 31, 2012, 02:19:45 pm
Цитата: HALLOWEEN от Июля 31, 2012, 02:15:18 pm
Хуже нас пока только Украина?  ???

Германия, Италия, Венгрия, Польша вся Европа, кроме Франции

-----
 HALLOWEEN от Июля 31, 2012, 02:23:37 pm
Я не про медали, а по кол-ву попаданий в финал

-----
 Lesnic от Июля 31, 2012, 02:27:14 pm
Цитата: Андрей от Июля 31, 2012, 02:19:45 pm
Цитата: HALLOWEEN от Июля 31, 2012, 02:15:18 pm
Хуже нас пока только Украина?  ???

Германия, Италия, Венгрия, Польша вся Европа, кроме Франции

А как же Литва?!

-----
 Белый Кит от Июля 31, 2012, 02:27:34 pm
Цитата: Андрей от Июля 31, 2012, 02:19:45 pm
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Цитата: HALLOWEEN от Июля 31, 2012, 02:15:18 pm
Хуже нас пока только Украина?  ???

Германия, Италия, Венгрия, Польша вся Европа, кроме Франции

угу....
такими темпами скоро будем радоваться, что мы не хуже Мозамбика выступаем

-----
 HALLOWEEN от Июля 31, 2012, 02:36:24 pm
http://olympic2012.lenta.ru/news/2012/07/31/coach/

-----
 Андрей от Июля 31, 2012, 02:50:50 pm
Цитата: Белый Кит от Июля 31, 2012, 02:27:34 pm
Цитата: Андрей от Июля 31, 2012, 02:19:45 pm
Цитата: HALLOWEEN от Июля 31, 2012, 02:15:18 pm
Хуже нас пока только Украина?  ???

Германия, Италия, Венгрия, Польша вся Европа, кроме Франции

угу....
такими темпами скоро будем радоваться, что мы не хуже Мозамбика выступаем

Зимбабве уже давно впереди

-----
 sosnin от Июля 31, 2012, 02:51:40 pm
муууутко:-Посмотрите, как болеют за своих в Великобритании: громом оваций встречают и тех, кто занял четвертое, 
пятое, десятое места! Давайте же и у нас вырабатывать такое же отношение к спортсменам.
http://www.gazeta.ru/sport/2012/07/31/a_4703581.shtml

-че уж там.давайте сразу 20е,40е место. ура,отобрались!!!!

-----
 Dima от Июля 31, 2012, 03:44:46 pm
Цитата: Dmtry 79 от Июля 31, 2012, 01:26:26 pm
Цитата: Алексей от Июля 31, 2012, 12:53:30 pm
Серьёзно, не серьёзно, но на подготовку влияет. Кстати, не заметил что Изотов стал плыть лучше, чем когда 
тренировался только у Райхмана. Зачем от добра, добра искать? Тем более накануне Олимпиады! 
Данила за медаль пусть скажет спасибо Лобинцеву.

+1 Данила никак не может выйти на свой уровень 2009 г. А тогда нам всем казалось, что именно он будет побеждать 
Фелпса на 200 м. в/с :(

Не нам казалось, а лично Вам.

-----
 radicAl от Июля 31, 2012, 03:48:15 pm
Цитата: HALLOWEEN от Июля 31, 2012, 02:36:24 pm
http://olympic2012.lenta.ru/news/2012/07/31/coach/

Леонард добавил, что Е выглядит как "суперженщина". По словам тренера, каждый раз, когда кто-то из пловчих 
выглядит как "суперженщина", это впоследствии объясняется применением допинга.

Чувак похоже от бессилия что-либо конкретное предъявить, стал в лирику впадать  ;D

-----
 Андрей от Июля 31, 2012, 04:36:03 pm
Цитата: radicAl от Июля 31, 2012, 03:48:15 pm
Цитата: HALLOWEEN от Июля 31, 2012, 02:36:24 pm
http://olympic2012.lenta.ru/news/2012/07/31/coach/
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Леонард добавил, что Е выглядит как "суперженщина". По словам тренера, каждый раз, когда кто-то из пловчих 
выглядит как "суперженщина", это впоследствии объясняется применением допинга.

Чувак похоже от бессилия что-либо конкретное предъявить, стал в лирику впадать  ;D

К тому же Франклин ничем не отличается, за три года из гандбола до олимпийского золота в плавании

-----
 Белый Кит от Июля 31, 2012, 04:41:23 pm
не скажи....
Мисси последовательно выходила на высшие достижения.
Пусть и за три года.
а откуда "выпала" эта китаянка?

-----
 Dmtry 79 от Июля 31, 2012, 04:43:58 pm
Цитата: Dima от Июля 31, 2012, 03:44:46 pm
Цитата: Dmtry 79 от Июля 31, 2012, 01:26:26 pm
Цитата: Алексей от Июля 31, 2012, 12:53:30 pm
Серьёзно, не серьёзно, но на подготовку влияет. Кстати, не заметил что Изотов стал плыть лучше, чем когда 
тренировался только у Райхмана. Зачем от добра, добра искать? Тем более накануне Олимпиады! 
Данила за медаль пусть скажет спасибо Лобинцеву.

+1 Данила никак не может выйти на свой уровень 2009 г. А тогда нам всем казалось, что именно он будет побеждать 
Фелпса на 200 м. в/с :(

Не нам казалось, а лично Вам.

Ну, конечно, не всем так казалось. Возможно я просто не так выразился. Просто помню, как на форуме, когда 
обсуждали ЧМ в Риме 2009, на Данилу, для которого тогда был первый ЧМ в 17 лет, были особые надежды. Ведь он 
остается за последние 4 года после Пекина единственным пловцом, кто смог тогда попасть в призы на уровне ЧМ. 
Больше призеров мужчин у нас не было. Его результат тогда, пусть и в костюмную эпоху 1:43,90 (кстати Изотов плыл 
только в шортах) давал определенные надежды. Однако 3 сезона подряд: 1:47,14 в Будапеште в 2010, 1:47,46 в Шанхае и
1:46,65 в п/ф в Лондоне - все это далеко от 2009 г. :(

-----
 Андрей от Июля 31, 2012, 04:50:47 pm
Цитата: Белый Кит от Июля 31, 2012, 04:41:23 pm
не скажи....
Мисси последовательно выходила на высшие достижения.
Пусть и за три года.
а откуда "выпала" эта китаянка?

А откуда Франклин выпала в прошлом году? Китаянка в этом. Еще вот литовка. В 15-16 лет могут только выпасть, но 
никак не планово подходить. Посмотрим что будет дальше с ними

-----
 NATO'вец от Июля 31, 2012, 05:08:20 pm
Цитата: radicAl от Июля 31, 2012, 03:48:15 pm
Цитата: HALLOWEEN от Июля 31, 2012, 02:36:24 pm
http://olympic2012.lenta.ru/news/2012/07/31/coach/

Леонард добавил, что Е выглядит как "суперженщина". По словам тренера, каждый раз, когда кто-то из пловчих 
выглядит как "суперженщина", это впоследствии объясняется применением допинга.

Чувак похоже от бессилия что-либо конкретное предъявить, стал в лирику впадать  ;D
  От бессилия тут на форумах народ строчит глупости и свои фантазии, а там the Чувак  дипломатическим путем 
намекнул Олимпийскому Комитету что не мешало бы углубленно проверить госпожу Е  :)

-----
 Энергия от Июля 31, 2012, 05:11:20 pm
Личный тренер пловца Майкла Фелпса Боб Боумэн назвал поспешными подозрения китаянки Е Шивэнь в 
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употреблении допинга. Напомним, что 16-летняя спортсменка установила мировой рекорд в плавании 
комбинированным стилем на 400 метров.

«Я думаю, что эти обвинения – просто человеческий цинизм, корни которого идут из истории китайского спорта. Нужно
сказать, что несправедливо обрушиваться с обвинениями человека только из-за того, что он проплыл дистанцию 
потрясающе. Больше ничего и не случилось.

Прекрасно понимаю, откуда все это идет. Не стоит делать скоропалительные выводы. До Олимпиады я не видел много 
выступлений Шивэнь, но она прекрасно готова технически и действительно умеет плавать.

С Майклом Фелпсом у меня была похожая история. За короткий промежуток времени он вырос на пять дюймов и 
вследствие этого стал плавать существенно быстрее. Люди всегда поднимают красный флаг, когда видят огромные 
улучшения в результатах», – приводит слова Боумэна The Telegraph.

-----
 Алексей от Июля 31, 2012, 05:13:52 pm
В 2009 очень много обсуждались достижения Изотова. И во ВФП, и в прессе, да и у нас на форуме многие говорили что
Данила второй Фелпс, что в ближайшем будущем ему под силу обогнать Майкла.
По поводу обвинений китайцев. Выступал представитель ВАДА по этому поводу и сказал, что у него и у ВАДА нет 
претензий к китайским спортсменам. И что, если у него возникает какое-либо сомнение, то он всё делает для того чтобы
его доказать или опровергнуть, а не треплет языком. Китаянка вынырнула примерно оттуда-же откуда вынырнула Рута. 
Литовку тоже обвиним? 
Мисси Франклин. После гандбола, прийдя в 13 лет в плавание и за 4 года стать олимпийской чемпионкой! Невозможно 
ни практически, ни теоритически! К тому-же не забывайте что о её результатах говорят уже года 2 (?), то получается что
за 2 года она вышла на международный уровень?! Вы верите в эту сказку?! Я, нет! Либо в её официальной истории 
существует большой пробел (я про гандбол и всего 4 года занятий плаванием узнал на форуме) либо это искусственно 
выращенный спортсмен. Я говорю про .................... Но, отмечу, я её и её тренеров ни в чём не обвиняю. 

-----
 NATO'вец от Июля 31, 2012, 05:15:04 pm
Цитата: Андрей от Июля 31, 2012, 04:50:47 pm
Цитата: Белый Кит от Июля 31, 2012, 04:41:23 pm
не скажи....
Мисси последовательно выходила на высшие достижения.
Пусть и за три года.
а откуда "выпала" эта китаянка?

А откуда Франклин выпала в прошлом году? Китаянка в этом. Еще вот литовка. В 15-16 лет могут только выпасть, но 
никак не планово подходить. Посмотрим что будет дальше с ними
Хотелось напомнить об Дженсоне Ларрсоне, который с 16 лет начал плавать ( High School ) и через два года с нуля 
забрал бронзу Афин не на каком нибудь 50ке брассом, а аж на 1500.  ;D
------------------------------------------------------------------------------------------ общая мыслЯ :
Наверное все бывает и если ты не можешь это сделать, то это не значит что не найдутся другие

-----
 DailyChange от Июля 31, 2012, 05:16:48 pm
Парни, вы знаете, когда начинаются финальные заплывы, у меня  - 5.25 утра. Все эти три дня, я специально просыпался,
и шел смотреть именно прямой эфир, потому что болею за нашу команду и переживаю за ребят. После сегодняшней 
эстафеты 4*200, после совершенно бездарного плавания Ефимовой, после того как Изотова сняли со 100 метровки (бог 
ты мой, над нами весь мир потешается, что мы не может подготовить спортсменов которые могут плыть больше 2-х раз 
в день), лишили Гречина возможности проплыть 100 метров, я скажу так, что загублено очередное поколение 
талантливых плавцов. Мы может и увидим их победы на ЧМ и ЧЕ, но на следующих Олимпийских Играх, принимая во 
внимание очевидное уменьшение возрастной планки для чемпионов, мы таких ребят как Гречин, Лобинцев, Изотов, 
Ефимова, Зуева на подиуме не увидим. Этим пловцам, результаты всей их жизни, нужно было показывать именно на 
этой (второй) Олимпиаде. Реально, очень грустно.
...
Я желаю всего самого худшего, что только может произойти А. Воронцову, В. Авдиенко, В. Сальникову.

-----
 Энергия от Июля 31, 2012, 05:21:40 pm
20-летняя пловчиха Эмили Сибом, выигравшая серебро Олимпиады-2012 на 100-метровке на спине, заявила, что 
социальные сети помешали ей стать победителем. Отметим, что Сибом установила олимпийский рекорд в 
квалификации и была фаворитом финала.

«Я не знаю, почему проиграла. Похоже на то, что я не смогла психологически выйти из плена социальных сетей и 
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вернуться обратно в свою голову перед финалом.

Когда ты плывешь быстро в квалификации, люди начинают давить на тебя все больше и больше. Они говорят: «О, ты 
определенно выиграешь золото». Наверное, я и сама начала верить в это, ведь в квалификации я показала лучшее время 
в своей жизни», – приводит слова Сибом The Telegraph.

-----
 NATO'вец от Июля 31, 2012, 05:30:15 pm
Цитата: DailyChange от Июля 31, 2012, 05:16:48 pm
Парни, вы знаете, когда начинаются финальные заплывы, у меня  - 5.25 утра. Все эти три дня, я специально просыпался,
и шел смотреть именно прямой эфир, потому что болею за нашу команду и переживаю за ребят. После сегодняшней 
эстафеты 4*200, после совершенно бездарного плавания Ефимовой, после того как Изотова сняли со 100 метровки (бог 
ты мой, над нами весь мир потешается, что мы не может подготовить спортсменов которые могут плыть больше 2-х раз 
в день), лишили Гречина возможности проплыть 100 метров, я скажу так, что загублено очередное поколение 
талантливых плавцов. Мы может и увидим их победы на ЧМ и ЧЕ, но на следующих Олимпийских Играх, принимая во 
внимание очевидное уменьшение возрастной планки для чемпионов, мы таких ребят как Гречин, Лобинцев, Изотов, 
Ефимова, Зуева на подиуме не увидим. Этим пловцам, результаты всей их жизни, нужно было показывать именно на 
этой (второй) Олимпиаде. Реально, очень грустно.
...
Я желаю всего самого худшего, что только может произойти А. Воронцову, В. Авдиенко, В. Сальникову. 
Да-с, про две дистанции в день это верно. Но опять же, не знаю как сегодня, а в то время когда я жил в Питере и там 
плавал мы стартовали очень редко. В декабре, потом февраль, иногда май. Летом конечно было повеселее и почаще. 
Приехав же в США я за первый же год отплавал столько же соревнований сколько за 11 летнюю карьеру в России не 
выступал. Я помню был где то уже разговор об этом. В том же самом Нью Йорке, один из самых НЕ плавательных 
штатов, где средний результат просто инвалидство по сравнению с теме же Флоридами, Техасами, Калифорниями и то 
здесь каждую неделю проводятся по 4-5 соревнований в разных местах - выбирай, приезжай, соревнуйся. Те же детские
сорики по продолжительности могут занимать 12 часов, потому что дети с малых лет плывут все дистанции что можно 
плыть тем самым тренируя и привыкая к объемной и может не единожной работе на соревнованиях в будущем.

-----
 Dmtry 79 от Июля 31, 2012, 05:45:09 pm
Цитата: NATO'вец от Июля 31, 2012, 05:30:15 pm
Цитата: DailyChange от Июля 31, 2012, 05:16:48 pm
Парни, вы знаете, когда начинаются финальные заплывы, у меня  - 5.25 утра. Все эти три дня, я специально просыпался,
и шел смотреть именно прямой эфир, потому что болею за нашу команду и переживаю за ребят. После сегодняшней 
эстафеты 4*200, после совершенно бездарного плавания Ефимовой, после того как Изотова сняли со 100 метровки (бог 
ты мой, над нами весь мир потешается, что мы не может подготовить спортсменов которые могут плыть больше 2-х раз 
в день), лишили Гречина возможности проплыть 100 метров, я скажу так, что загублено очередное поколение 
талантливых плавцов. Мы может и увидим их победы на ЧМ и ЧЕ, но на следующих Олимпийских Играх, принимая во 
внимание очевидное уменьшение возрастной планки для чемпионов, мы таких ребят как Гречин, Лобинцев, Изотов, 
Ефимова, Зуева на подиуме не увидим. Этим пловцам, результаты всей их жизни, нужно было показывать именно на 
этой (второй) Олимпиаде. Реально, очень грустно.
...
Я желаю всего самого худшего, что только может произойти А. Воронцову, В. Авдиенко, В. Сальникову. 
Да-с, про две дистанции в день это верно. Но опять же, не знаю как сегодня, а в то время когда я жил в Питере и там 
плавал мы стартовали очень редко. В декабре, потом февраль, иногда май. Летом конечно было повеселее и почаще. 
Приехав же в США я за первый же год отплавал столько же соревнований сколько за 11 летнюю карьеру в России не 
выступал. Я помню был где то уже разговор об этом. В том же самом Нью Йорке, один из самых НЕ плавательных 
штатов, где средний результат просто инвалидство по сравнению с теме же Флоридами, Техасами, Калифорниями и то 
здесь каждую неделю проводятся по 4-5 соревнований в разных местах - выбирай, приезжай, соревнуйся. Те же детские
сорики по продолжительности могут занимать 12 часов, потому что дети с малых лет плывут все дистанции что можно 
плыть тем самым тренируя и привыкая к объемной и может не единожной работе на соревнованиях в будущем.

+100. Мы когда два года назад стали возить мальчика на соревнования в Германию из-за отсутствия в достаточном 
количестве таковых в России, с удивлением обратили внимание, что у них дети с самого раннего возраста принимают 
участие в 4-5 !!! стартах в день на самых разных дистанциях. Соревнования там все открытые каждую неделю, 
приезжай, соревнуйся! Германия, конечно, это не Штаты, далеко не плавательная держава. Но у спортсменов топ уровня
проблем с 2-3 стартами в день не возникает. К слову Бидермана сегодня не берегли для финала, он плыл утром на 4-м 
этапе.

-----
 Little_boo от Июля 31, 2012, 05:46:06 pm
7:11.86 - это ппц, они че на чемпионат европы приехали? 
Наши тренера, походу вообще не отслеживают результаты конкурентов, иначе как можно ставить на отбор людей, 
которые не плывут из 1.48?
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-----
 NATO'вец от Июля 31, 2012, 05:50:34 pm
Цитата: Little_boo от Июля 31, 2012, 05:46:06 pm
7:11.86 - это ппц, они че на чемпионат европы приехали? 
Наши тренера, походу вообще не отслеживают результаты конкурентов, иначе как можно ставить на отбор людей, 
которые не плывут из 1.48?
авось нам в помощь  ;D

-----
 ИРИНА от Июля 31, 2012, 05:53:24 pm
Цитата: Dmtry 79 от Июля 31, 2012, 05:45:09 pm
Цитата: NATO'вец от Июля 31, 2012, 05:30:15 pm
Цитата: DailyChange от Июля 31, 2012, 05:16:48 pm
Парни, вы знаете, когда начинаются финальные заплывы, у меня  - 5.25 утра. Все эти три дня, я специально просыпался,
и шел смотреть именно прямой эфир, потому что болею за нашу команду и переживаю за ребят. После сегодняшней 
эстафеты 4*200, после совершенно бездарного плавания Ефимовой, после того как Изотова сняли со 100 метровки (бог 
ты мой, над нами весь мир потешается, что мы не может подготовить спортсменов которые могут плыть больше 2-х раз 
в день), лишили Гречина возможности проплыть 100 метров, я скажу так, что загублено очередное поколение 
талантливых плавцов. Мы может и увидим их победы на ЧМ и ЧЕ, но на следующих Олимпийских Играх, принимая во 
внимание очевидное уменьшение возрастной планки для чемпионов, мы таких ребят как Гречин, Лобинцев, Изотов, 
Ефимова, Зуева на подиуме не увидим. Этим пловцам, результаты всей их жизни, нужно было показывать именно на 
этой (второй) Олимпиаде. Реально, очень грустно.
...
Я желаю всего самого худшего, что только может произойти А. Воронцову, В. Авдиенко, В. Сальникову. 
Да-с, про две дистанции в день это верно. Но опять же, не знаю как сегодня, а в то время когда я жил в Питере и там 
плавал мы стартовали очень редко. В декабре, потом февраль, иногда май. Летом конечно было повеселее и почаще. 
Приехав же в США я за первый же год отплавал столько же соревнований сколько за 11 летнюю карьеру в России не 
выступал. Я помню был где то уже разговор об этом. В том же самом Нью Йорке, один из самых НЕ плавательных 
штатов, где средний результат просто инвалидство по сравнению с теме же Флоридами, Техасами, Калифорниями и то 
здесь каждую неделю проводятся по 4-5 соревнований в разных местах - выбирай, приезжай, соревнуйся. Те же детские
сорики по продолжительности могут занимать 12 часов, потому что дети с малых лет плывут все дистанции что можно 
плыть тем самым тренируя и привыкая к объемной и может не единожной работе на соревнованиях в будущем.

+100. Мы когда два года назад стали возить мальчика на соревнования в Германию из-за отсутствия в достаточном 
количестве таковых в России, с удивлением обратили внимание, что у них дети с самого раннего возраста принимают 
участие в 4-5 !!! стартах в день на самых разных дистанциях. Соревнования там все открытые каждую неделю, 
приезжай, соревнуйся! Германия, конечно, это не Штаты, далеко не плавательная держава. Но у спортсменов топ уровня
проблем с 2-3 стартами в день не возникает. К слову Бидермана сегодня не берегли для финала, он плыл утром на 4-м 
этапе.
Тут на форуме, открою секрет, года два назад взялись организовать на базах Газпромовских бассейнов, такие же 
воскрестные старты, как в Германии, Финляндии. Пусть платные. Инициатива пошла аж до Москвы..., шоб поддержали 
и помогли пробить чиновничий кардон. НИКОМУ НИЧЕГО НЕ НАДО!!!

-----
 Dmtry 79 от Июля 31, 2012, 05:55:11 pm
Цитата: Little_boo от Июля 31, 2012, 05:46:06 pm
7:11.86 - это ппц, они че на чемпионат европы приехали? 
Наши тренера, походу вообще не отслеживают результаты конкурентов, иначе как можно ставить на отбор людей, 
которые не плывут из 1.48?

Ну да, на ЧЕ  в этом году в Венгрии, к которому серьезно никто не готовился, немцы выиграли эстафету с рез. 7:09,17. 
Кстати у них и там и сегодня на втором этапе плыл некто COLUPAEV Dimitri и проплыл неплохо 1:47,14

-----
 NATO'вец от Июля 31, 2012, 05:58:00 pm
Тут на форуме, открою секрет, года два назад взялись организовать на базах Газпромовских бассейнов, такие же 
воскрестные старты, как в Германии, Финляндии. Пусть платные. Инициатива пошла аж до Москвы..., шоб поддержали 
и помогли пробить чиновничий кардон. НИКОМУ НИЧЕГО НЕ НАДО!!! 
-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
А почему "пусть платные" ? По моему они должны быть платными - качество будет гораздо выше. вон, в среднем по NY
- хотишь участвовать, будь любезен занести 3-4$ за дистанцию. И бассейн чуток себе сделает и призы красивые и дети 
довольны  :)

PS только цены пусть будут разумные. чирик рублЁв за дистанцию =)
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-----
 NATO'вец от Июля 31, 2012, 05:58:53 pm
Цитата: Dmtry 79 от Июля 31, 2012, 05:55:11 pm
Цитата: Little_boo от Июля 31, 2012, 05:46:06 pm
7:11.86 - это ппц, они че на чемпионат европы приехали? 
Наши тренера, походу вообще не отслеживают результаты конкурентов, иначе как можно ставить на отбор людей, 
которые не плывут из 1.48?

Ну да, на ЧЕ  в этом году в Венгрии, к которому серьезно никто не готовился, немцы выиграли эстафету с рез. 7:09,17. 
Кстати у них и там и сегодня на втором этапе плыл некто COLUPAEV Dimitri и проплыл неплохо 1:47,14

Он в США ща учится и тренируется, в Лос Анджелесе =)

-----
 ИРИНА от Июля 31, 2012, 06:02:34 pm
А почему "пусть платные" ? По моему они должны быть платными - качество будет гораздо выше. вон, в среднем по NY
- хотишь участвовать, будь любезен внеси 3-4$ за дистанцию. И бассейн чуток себе сделает и призы красивый и дети 
довольны 
ГАЗПРОМ-ДЕТЯМ!! ;D

-----
 Алексей от Июля 31, 2012, 06:04:38 pm
И ещё проблемы со стартовыми взносами. Собираешь на 10 000, а отчитываешься, как минимум, на 100 000. Проблем 
со стартовыми просто ужас. Всё решаемо, но это никому не надо.

-----
 NATO'вец от Июля 31, 2012, 06:06:44 pm
Цитата: ИРИНА от Июля 31, 2012, 06:02:34 pm
А почему "пусть платные" ? По моему они должны быть платными - качество будет гораздо выше. вон, в среднем по NY
- хотишь участвовать, будь любезен внеси 3-4$ за дистанцию. И бассейн чуток себе сделает и призы красивый и дети 
довольны 
ГАЗПРОМ-ДЕТЯМ!! ;D 
и земли крестьянам и фабрики, ну Вы знаете кому. Знаем-с...

на все эти подачки суп не сваришь. брать все надо в свои руки :

Волю в кулак, нервы в узду, 
Работай не охай не ахай... 
Выполнил план - послал всех удалено модератором, 
Не выполнил- сам иди удалено модератором!!

-----
 SWIMMER 1975 от Июля 31, 2012, 06:57:07 pm
ПОПОВ об Олимпиаде        -         http://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Events/London_2012/spbnews_NI324724_Popov-ne-
rasstroen-rezulitatami-rossiyan

-----
 NATO'вец от Июля 31, 2012, 07:16:59 pm
Цитата: SWIMMER 1975 от Июля 31, 2012, 06:57:07 pm
ПОПОВ об Олимпиаде        -         http://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Events/London_2012/spbnews_NI324724_Popov-ne-
rasstroen-rezulitatami-rossiyan
4х кратный чемпион мира :) тож мне спортиздание

-----
 Энергия от Июля 31, 2012, 07:20:02 pm
После объявления результатов предварительных заплывов в мужской эстафете 4х200 м стало понятно, что медальной 
надежде в этом виде программы - не суждено сбыться. 

«Очень жаль, что ребята, которые на этой Олимпиаде должны были плыть только в предварительном этапе эстафеты и 
обеспечить выход команды в финал - не справились со своей задачей, - с нескрываемым чувством разочарования 
произнес главный тренер сборной команды по плаванию Андрей Воронцов. - Для нас это стало большим потрясением».

На вопрос, почему Данила Изотов снялся с дистанции на 100 м вольным стилем, главный тренер сказал, что это было 
решение Данилы, поскольку после трех дней соревнований ему было необходимо восстановиться, чтобы со свежими 
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силами побороться в финале эстафеты  4х200 м вольным стилем. 

Эту информацию также подтвердил первый вице-президент ВФП, руководитель делегации российской команды по 
плаванию Виктор Авдиенко: «Данила в предварительном и полуфинальном заплывах на 200 метров проплыл  по 
высокому результату - 1.46, а после успешного выступления в эстафете 4х100 м, где он практически вытащил команду 
на третье место, его, выражаясь спортивным жаргоном, «накрыло». На следующий день он сказал, что уже не чувствует
свежести сил. Мы, конечно, тоже понимали, что если поставить его на сотню кролем, то можно его совсем загрузить». 

Комментируя выступление эстафетный команды, Виктор Авдиенко сказал, что «для попадания в финал эстафеты всем 
четверым спортсменам надо было выплывать из 1 минуты 48 секунд. Например, Михаил Полищук проплыл на отборе 
за 1.48,00, учитывая, что это не первый этап, отнимаем 0,75, и получается, что свой этап он должен был плыть не хуже 
1.47,25, а он показал 1.48,80. В финале Изотов и Лобинцев готовы были проплыть по 1.45. Таким образом, два этапа по 
1.47 и два по 1.45 - и мы могли бы претендовать на бронзовую медаль. При этом мы учитывали результаты, которые 
спортсмены уже показывали на этих соревнованиях». 

 Относительно настроения в команде Виктор Борисович сказал: «Я не первый раз на Олимпийских играх и знаю, что те,
кто приехал на Игры бороться и показывать результат, будут бороться до конца, несмотря ни на что». 

Президент Всероссийской федерации плавания, четырехкратный олимпийский чемпион Владимир Сальников, который,
как никто другой, знает цену и победам, и поражениям, призвал не падать духом: «Олимпийские игры еще не 
закончены, и не следует раньше времени впадать в отчаяние. Впереди нас ждут новые выступления российских 
спортсменов и у нас есть еще неиспользованные резервы».

Нравится мне оптимист и балагур Сальников :D

-----
 sosnin от Июля 31, 2012, 07:37:00 pm
Цитата: Энергия от Июля 31, 2012, 07:20:02 pm
... и не следует раньше времени впадать в отчаяние. 

а потом впадите в беспамятство и забудте о прошлых годах провала и медленной разрухи системы подготовки 
спртсменов. у нас великое будущее и молодые перспективные спортсмены итд и тп.

-----
 Андрей от Июля 31, 2012, 07:56:01 pm
Цитата: SWIMMER 1975 от Июля 31, 2012, 06:57:07 pm
ПОПОВ об Олимпиаде        -         http://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Events/London_2012/spbnews_NI324724_Popov-ne-
rasstroen-rezulitatami-rossiyan

Цитировать
- Чего ждать от российских пловцов на оставшихся дистанциях? 

 - Будут ещё женские 200 метров брассом и на спине. Будет мужская комбинированная эстафета 4×100 метров, где 
ребята, надеюсь, смогут побороться. А потом поговорим подробнее.

Если только в прямом смысле заборют всех, борьба у нас на этой олимпиаде идет ;D

-----
 ЕвгенийК от Июля 31, 2012, 07:59:47 pm
4 USA - United States of America 7:06.75 
LOCHTE Ryan 3 AUG 1984 
DWYER Conor 10 JAN 1989 
BERENS Ricky 21 APR 1988 
PHELPS Michael 30 JUN 1985 

5 FRA - France 7:09.18 
LEVEAUX Amaury 2 DEC 1985 
MALLET Gregory 21 MAR 1984 
LEFERT Clement 26 SEP 1987 
AGNEL Yannick 9 JUN 1992 

теперь с Аньелем будет бороться Фелпс)

-----
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 Андрей от Июля 31, 2012, 08:16:32 pm
Цитата: ЕвгенийК от Июля 31, 2012, 07:59:47 pm
4 USA - United States of America 7:06.75 
LOCHTE Ryan 3 AUG 1984 
DWYER Conor 10 JAN 1989 
BERENS Ricky 21 APR 1988 
PHELPS Michael 30 JUN 1985 

5 FRA - France 7:09.18 
LEVEAUX Amaury 2 DEC 1985 
MALLET Gregory 21 MAR 1984 
LEFERT Clement 26 SEP 1987 
AGNEL Yannick 9 JUN 1992 

теперь с Аньелем будет бороться Фелпс)

Будет удирать от Аньеля, смогет ли?

-----
 AlfaFoto от Июля 31, 2012, 08:17:25 pm
невежество дремучее :-X :-X
  годы вкалывать готовиться, а потом сниматься с дистанций  " поберечь силы"...
 у франклин с 20 минутным перерывом силы есть, а у этих кабанов сил нет?!
 у них нет мозгооооов и ума для победы и слишком много рефлексии в смотрении по сторонам 
  
ефимова... зуева у меня свело руки.... мне было страшно и это говорят зрелые опытные люди...

с эстафетой сами себя обхитрили....бездарная тактика ...бездарная организация

 а МФ после интервью  о 400IM  - просто без соплей,  крут, "железные яйки"  молодец да кто и сомневался  ;D ;D
 удачи ему и всем кто хочет быть лучшим
 

-----
 kalita от Июля 31, 2012, 08:18:33 pm
Похоже в плавании на этой Олимпиаде России пора начинать подводить итоги. Думаю стоит выразить большую 
"благодарность" тренерскому штабу, умудрившемуся так грамотно подготовить российских пловцов к главному старту. 
Особую "благодарность" думаю стоит выразить руководству РФП за грамотную селекцию, развитие детско-юношеского
спорта и особенно за своевременное и целевое освоение выделенных средств.

-----
 sds от Июля 31, 2012, 08:19:24 pm
Цитата: Андрей от Июля 31, 2012, 04:36:03 pm
Цитата: radicAl от Июля 31, 2012, 03:48:15 pm
Цитата: HALLOWEEN от Июля 31, 2012, 02:36:24 pm
http://olympic2012.lenta.ru/news/2012/07/31/coach/

Леонард добавил, что Е выглядит как "суперженщина". По словам тренера, каждый раз, когда кто-то из пловчих 
выглядит как "суперженщина", это впоследствии объясняется применением допинга.

Чувак похоже от бессилия что-либо конкретное предъявить, стал в лирику впадать  ;D

К тому же Франклин ничем не отличается, за три года из гандбола до олимпийского золота в плавании
Официальная информация о Франклин: http://www.london2012.com/athlete/franklin-missy-1132902

-----
 ИРИНА от Июля 31, 2012, 08:31:39 pm
http://nevasport.ru/articles.php?id=20777
Бронзовый призер Олимпийских игр Андрей Гречин: «В Питере урезали зарплату»
  
  
Предлагаю властям Северной столицы ввести новый праздник: питерский олимпийский день. Праздноваться он будет 
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ежегодно в последнее воскресенье июля.

29 июля к нашим атлетам «приплыли» сразу три награды. И все — неожиданно. Сначала Ольга Забелинская (велоспорт,
шоссе) блестяще провела групповую гонку, затем саблист Николай Ковалев порадовал медалью в личном первенстве, а 
напоследок отличились пловцы, финишировавшие третьими в эстафете 4х100 метров вольным стилем. Евгений 
Лагунов ограничился предварительным заплывом, а Андрей Гречин был забойщиком нашей команды в квалификации и
бронзовом финале. Когда завершится Олимпиада, Спорткомитет города обязательно соберет всех героев и будет 
чествовать их с помпой. И к этому моменту стоит отнестись внимательно. Как оказалось, некоторые спортсмены не 
получают от Петербурга должной помощи. Гречин рассказал корреспонденту «Спорту», как ему урезали зарплату и 
какие отмазки придумывает город, чтобы платить меньше денег.

— Андрей, вы представляете одновременно Питер и Алтайский край. Как вас поддерживают спортивные власти 
Северной столицы?
— Пока чувствую только ухудшение положения. Поддержка спорта не радует.

— Почему?
— Проблемы с финансированием. У нас урезали зарплаты в два раза. Сказали, что тридцать тысяч — чересчур много 
для спортсменов.

— То есть платят пятнадцать?
— Шестнадцать.

— А что Алтайский край? Там лучше относятся?
— Там сумма осталась прежней — дают тридцать тысяч.

— Почему урезали зарплату в Питере? Вам объяснили?
— Сказали, что много других проблем. Мне передали слова какого-то начальника… Сейчас сформулирую 
(задумывается). В общем, сказали, что в городе много малоимущих семей, им требуется поддержка. Сказали еще, что 
много других проблем, не до плавания…

— Похоже на отмазку.
— Да. На самом деле мне вообще в последнее время перестали переводить деньги на карточку.

— Неужели Владимир Сальников не может как-то нажать на свои рычаги? В Питере проходит турнир его имени…
— Не знаю, такое вот отношение…

Андрей Гречин принес России и Питеру медаль. И это, пожалуй, еще не предел. От парней никто многого не ждет, 
любой их успех — сенсация. Возможность порадовать болельщиков у них в Лондоне еще будет — плавательный турнир
продолжается. Интересно, изменится ли отношение к своим спортсменам у города, когда они прилетят в Петербург и 
покажут награды?

На Олимпийских играх в столице Китая питерские пловцы тоже отличились, неожиданно завоевав серебро. В эстафете 
4х200 метров кролем Евгений Лагунов и Александр Сухоруков вместе с партнерами приплыли к финишу вторыми. На 
этот раз они снова в команде и собираются бороться за награды. Андрей Гречин, взявший в Лондоне бронзу в эстафете 
4х100 метров вольным стилем, примет участие в заплывах на 50 метров (кроль). Так что у питерских пловцов, любящих
преподносить приятные сюрпризы, все еще впереди. А у питерских властей?

Сергей Бурый,
Спорт день за днем

-----
 шляпник от Июля 31, 2012, 08:35:00 pm
Цитата: sds от Июля 31, 2012, 08:19:24 pm
Цитата: Андрей от Июля 31, 2012, 04:36:03 pm
Цитата: radicAl от Июля 31, 2012, 03:48:15 pm
Цитата: HALLOWEEN от Июля 31, 2012, 02:36:24 pm
http://olympic2012.lenta.ru/news/2012/07/31/coach/

Леонард добавил, что Е выглядит как "суперженщина". По словам тренера, каждый раз, когда кто-то из пловчих 
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выглядит как "суперженщина", это впоследствии объясняется применением допинга.

Чувак похоже от бессилия что-либо конкретное предъявить, стал в лирику впадать  ;D

К тому же Франклин ничем не отличается, за три года из гандбола до олимпийского золота в плавании
Официальная информация о Франклин: http://www.london2012.com/athlete/franklin-missy-1132902

плавает с 6 месяцев) про гандбол не слова

-----
 sosnin от Июля 31, 2012, 08:35:19 pm
варяг,вот тебе и ответ про дыхание.магнуссен 2-2 почти всегда.

-----
 Андрей от Июля 31, 2012, 08:36:05 pm
Магнусен похоже побрился и полетел

-----
 шляпник от Июля 31, 2012, 08:40:45 pm
Сиело последние 20м бросил плыть

-----
 Андрей от Июля 31, 2012, 08:41:48 pm
Цитата: шляпник от Июля 31, 2012, 08:35:00 pm
Цитата: sds от Июля 31, 2012, 08:19:24 pm
Цитата: Андрей от Июля 31, 2012, 04:36:03 pm
Цитата: radicAl от Июля 31, 2012, 03:48:15 pm
Цитата: HALLOWEEN от Июля 31, 2012, 02:36:24 pm
http://olympic2012.lenta.ru/news/2012/07/31/coach/

Леонард добавил, что Е выглядит как "суперженщина". По словам тренера, каждый раз, когда кто-то из пловчих 
выглядит как "суперженщина", это впоследствии объясняется применением допинга.

Чувак похоже от бессилия что-либо конкретное предъявить, стал в лирику впадать  ;D

К тому же Франклин ничем не отличается, за три года из гандбола до олимпийского золота в плавании
Официальная информация о Франклин: http://www.london2012.com/athlete/franklin-missy-1132902

плавает с 6 месяцев) про гандбол не слова
о гандболе Панкратов постоянно талдычит

-----
 @LE}{@NDERот Июля 31, 2012, 08:46:47 pm
Эх Вероника, Вероника.....  :(

-----
 ИРИНА от Июля 31, 2012, 08:47:59 pm
А что, ЭХ!!!???
Когда наши женщин Вы видели в финале на вст? Не говоря о 200м?

-----
 Алексей от Июля 31, 2012, 08:48:46 pm
Умничка Вероника!!

-----
 МС от Июля 31, 2012, 08:49:24 pm
Какое место?

-----
 Андрей от Июля 31, 2012, 08:49:35 pm
Цитата: @LE}{@NDERот Июля 31, 2012, 08:46:47 pm
Эх Вероника, Вероника.....  :(
в Европе вторая
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-----
 daneequ от Июля 31, 2012, 08:49:57 pm
Цитата: ИРИНА от Июля 31, 2012, 08:47:59 pm
А что, ЭХ!!!???
Когда наши женщин Вы видели в финале на вст? Не говоря о 200м?
Когда-то надо начинать.Действительно,молодец

-----
 ИРИНА от Июля 31, 2012, 08:50:04 pm
Еще какая умничка!!! И это не придел...

-----
 @LE}{@NDERот Июля 31, 2012, 08:50:21 pm
Цитата: ИРИНА от Июля 31, 2012, 08:47:59 pm
А что, ЭХ!!!???
Когда наши женщин Вы видели в фнале на вст? Не говоря о 200м?
Ну хочется верить в чудо, как это произошло с литовкой - смогла же она скинуть 2 секунды?!

-----
 daneequ от Июля 31, 2012, 08:51:15 pm
Очень хочется чтоб Фелпса обломали

-----
 @LE}{@NDERот Июля 31, 2012, 08:54:18 pm
Цитата: daneequ от Июля 31, 2012, 08:51:15 pm
Очень хочется чтоб Фелпса обломали
Уже (

-----
 Алексей от Июля 31, 2012, 08:55:19 pm
Отомстили за Кавича. ;D Это шутка. Всё равно Фелпс молодец

-----
 ИРИНА от Июля 31, 2012, 08:56:51 pm
Мне и жаль Майкла, но судьба сделала свой виток!

-----
 Little_boo от Июля 31, 2012, 08:57:00 pm
Жесть. Фелпса шторит не по-дестки. А Боумен говорит, что он много тренился. Где же много, если даже коронку не 
доплывает. Хотелось, чтобы Лохте Фелпса обломал - а это скучно, просто не в форме. Нет мегарезультатов.

-----
 Андрей от Июля 31, 2012, 08:57:10 pm
в два касания не попал

-----
 варяг от Июля 31, 2012, 08:57:18 pm
да.. жаль.. но видно что он уже просто не может..

-----
 moi от Июля 31, 2012, 08:57:50 pm
Цитата: Алексей от Июля 31, 2012, 08:55:19 pm
Отомстили за Кавича.

Да - видно Кто-то сверху решил припомнить все удачи Майклу... Сначала за Францию, теперь за Кавича.

-----
 daneequ от Июля 31, 2012, 08:58:56 pm
Цитата: Алексей от Июля 31, 2012, 08:55:19 pm
Отомстили за Кавича. ;D Это шутка. Всё равно Фелпс молодец
Конечно молодец.Просто Майклу больше нечего и некому доказывать.Вот и плавает в свое удовольствие,говоря его же 
словами

-----
 шляпник от Июля 31, 2012, 08:59:15 pm
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что-то с поворотами и касанием у Майкла незаладилось, жаль...

-----
 NATO'вец от Июля 31, 2012, 08:59:43 pm
Гыыыыыыы, не попал туда, не попал сюда. Ладно. Первое есть первое кто бы там не был, достойно !!!

-----
 ИРИНА от Июля 31, 2012, 08:59:49 pm
А вообще-то о чем это мы? Майкл получает серебро, а мы считаем его неудачником... Нашим-то часть, хоть одну такую 
неудачу!

-----
 МС от Июля 31, 2012, 09:00:25 pm
Так какое место у Поповой, а то у меня во время заплыва инет заглючил

-----
 ИРИНА от Июля 31, 2012, 09:00:51 pm
6

-----
 moi от Июля 31, 2012, 09:01:26 pm
Цитата: шляпник от Июля 31, 2012, 08:59:15 pm
что-то с поворотами и касанием у Майкла незаладилось, жаль...

Последний порот, даже я заметил, какой-то неважный был...

-----
 barbos от Июля 31, 2012, 09:02:10 pm
А мне жалко Фелпса((( Я за него болел. :-\

-----
 Андрей от Июля 31, 2012, 09:02:59 pm
в комбинашке точно золото возмет

-----
 daneequ от Июля 31, 2012, 09:04:52 pm
Цитата: barbos от Июля 31, 2012, 09:02:10 pm
А мне жалко Фелпса((( Я за него болел. :-\
Не переживай.Всем остальным вместе взятым до него все равно как до луны

-----
 HALLOWEEN от Июля 31, 2012, 09:05:15 pm
Ну что, можно поздравить Фелпса! Сравнялся по общему кол-ву медалей с Латыниной)) Сегодня же его и побьет!

-----
 moi от Июля 31, 2012, 09:06:38 pm
Цитата: Андрей от Июля 31, 2012, 09:02:59 pm
в комбинашке точно золото возмет

Цитата: HALLOWEEN от Июля 31, 2012, 09:05:15 pm
Сегодня же его и побьет!

Все же он уже не тот, и пруха не на его стороне... Точно будут обломы.

-----
 kalita от Июля 31, 2012, 09:08:14 pm
Цитата: ИРИНА от Июля 31, 2012, 08:56:51 pm
Мне и жаль Майкла, но судьба сделала свой виток!
Майкл по-любому Великий!! Сейчас сильно напоминает Бьорндалена в биатлоне. Надо вовремя уходить что-бы тобой 
всегда восхищались, а не жалели.

-----
 варяг от Июля 31, 2012, 09:09:21 pm
.. вот скажу честно.. я полон уважения к этому спортсмену. и первые 30- 120 метров я видел того самого Майкла..  
потом он просто не мог дать той мощности которую давал раньше .. не смог удержать до конца.... видно как ему 
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тяжело... искренне желаю ему удачи на 100  ..хотя.. пусть победит сильнейший. браво Майкл.

-----
 @LE}{@NDERот Июля 31, 2012, 09:09:47 pm
Цитата: NATO'вец от Июля 31, 2012, 08:59:43 pm
Гыыыыыыы, не попал туда, не попал сюда. Ладно. Первое есть первое кто бы там не был, достойно !!!
Да конечно достойно - Чед Ле Клос вкалывал весь сезон как конь - на этапх Кубка мира плыл все что только можно 
было плыть. Вот и результат.

-----
 daneequ от Июля 31, 2012, 09:13:25 pm
Пока надо наслаждаться тем что такой спортсмен выступает и для любого пловца я уверен побить Фелпса-это большая 
честь.

-----
 sosnin от Июля 31, 2012, 09:18:24 pm
Цитата: @LE}{@NDERот Июля 31, 2012, 09:09:47 pm
Цитата: NATO'вец от Июля 31, 2012, 08:59:43 pm
Гыыыыыыы, не попал туда, не попал сюда. Ладно. Первое есть первое кто бы там не был, достойно !!!
Да конечно достойно - Чед Ле Клос вкалывал весь сезон как конь - на этапх Кубка мира плыл все что только можно 
было плыть. Вот и результат.
согласен.

и не согласен,что надо уходить когда на верху. если тебя "прет" от плавани,тренировок,соревнований.да маало того еще 
и лучший в стране,то надо выступать. не думаю,что он себя жалеет. а уж болельщикам жалеть тем более не стоит.даже 
как-то смешно это.
но то,что время идет бесспорно. и я не видел еще его заплывов "с легкостью".все стиснув зубы.от начала и до конца. и 
тут не удивительно,что рядом летят "молодые".

-----
 @LE}{@NDERот Июля 31, 2012, 09:18:45 pm
Цитата: daneequ от Июля 31, 2012, 09:13:25 pm
Пока надо наслаждаться тем что такой спортсмен выступает и для любого пловца я уверен побить Фелпса-это большая 
честь.
Да вот в том то и дело, что Фелпса никто побить не может, включая самого Фелпса - до МР еще как до космоса.

-----
 N-Drey от Июля 31, 2012, 09:19:32 pm
Гюрта завтра в финале накумарит Китаджиму---к гадалке не ходи...

-----
 Алексей от Июля 31, 2012, 09:19:55 pm
Пусть Фелпс плавает как можно дольше. Здоровья и успехов ему.

-----
 moi от Июля 31, 2012, 09:24:19 pm
Цитата: sosnin от Июля 31, 2012, 09:18:24 pm
и не согласен,что надо уходить когда на верху. если тебя "прет" от плавани,тренировок,соревнований.да маало того еще 
и лучший в стране,то надо выступать.

Тоже согласен. Вон тот же Мюе - взял на спину переключился и по-моему шестой пришел. Просто система делает из 
таких звезд как Фелпс заложников. Все начинают ждать не побед, а проигрыша. Вот и хотят топы уходить на пике... С 
другой стороны - это адский труд. Панкартов вроде бас вспоминает с содраганием :О)))

-----
 moi от Июля 31, 2012, 09:28:00 pm
Цитата: N-Drey от Июля 31, 2012, 09:19:32 pm
Гюрта завтра в финале

Если не ошибаюсь, согласно правилам мадьярского языка его фамилия должна читаться как Дьюрта.

-----
 @LE}{@NDERот Июля 31, 2012, 09:28:54 pm
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Цитата: moi от Июля 31, 2012, 09:28:00 pm
Цитата: N-Drey от Июля 31, 2012, 09:19:32 pm
Гюрта завтра в финале

Если не ошибаюсь, согласно правилам мадьярского языка его фамилия должна читаться как Дьюрта.
Она уже транслитерированна на инглиш.  ;)

-----
 HALLOWEEN от Июля 31, 2012, 09:34:29 pm
Синькевич 2.09,90. Но в финал не попал

-----
 moi от Июля 31, 2012, 09:34:36 pm
Цитата: @LE}{@NDERот Июля 31, 2012, 09:28:54 pm
Она уже транслитерированна на инглиш.  ;)

Ну да... разве будет кто венгерского Gyorgy - читать по ихним правилам как Дьёрдь? :О)))

-----
 Андрей от Июля 31, 2012, 09:36:33 pm
да уж. Вот это поворот у Синкевича

-----
 sosnin от Июля 31, 2012, 09:37:02 pm
а мне синькевич понравился. красивей всех плыл :)

-----
 daneequ от Июля 31, 2012, 09:37:11 pm
Я вот думаю может стоило нам отправить на олимпиаду Новикову по брассу.Была бы достойным ответом Руте

-----
 N-Drey от Июля 31, 2012, 09:37:29 pm
Синькевич вызывает положительные эмоции...

-----
 sosnin от Июля 31, 2012, 09:39:57 pm
тут и поплакать можно...это слезы не от фуросемида, а трудовые,мужские, свинцовые!

-----
 moi от Июля 31, 2012, 09:40:48 pm
На награждении Майкл весь потерянный стоял. Долго будут ему еще эти 5 сотых сниться. 

(http://thumbnails55.imagebam.com/20400/ade704203991625.jpg)

-----
 sosnin от Июля 31, 2012, 09:42:10 pm
это не потерянный.это задумчивый...представляет еще 4 года работы.

-----
 Алексей от Июля 31, 2012, 09:42:53 pm
Вполне возможно.

-----
 moi от Июля 31, 2012, 09:44:21 pm
Цитата: sosnin от Июля 31, 2012, 09:42:10 pm
это не потерянный.это задумчивый...представляет еще 4 года работы.

Да - наверняка мыслишки-то закрутились... А то ухожу, ухожу... и 400м комплекс больше не плаваю ;О)

-----
 daneequ от Июля 31, 2012, 09:45:11 pm
Майкл Чеда учит как правильно круг почета делать :)

-----
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 moi от Июля 31, 2012, 09:45:51 pm
Цитата: daneequ от Июля 31, 2012, 09:45:11 pm
Майкл Чеда учит как правильно круг почета делать :)

Да - это очень по старше-братски было :О))) Мол, я тут знаю места, где золотишком разжиться можно...

-----
 sosnin от Июля 31, 2012, 09:47:55 pm
Цитата: Алексей от Июля 31, 2012, 09:42:53 pm
Вполне возможно.
да это ж суть спорта. хорошо проплыл,удовлетворен-плачешь,радуешься,веселишься. не доволен-только и делаешь,что 
думаешь,думаешь,думаешь. это только доказывает его величие,серебро-и думает. это вам не ст. тренер 
сб.россии."давайте подождем,все еще будет...", а мыслей-ноль.

-----
 sosnin от Июля 31, 2012, 09:50:32 pm
Цитата: daneequ от Июля 31, 2012, 09:45:11 pm
Майкл Чеда учит как правильно круг почета делать :)
"ты туда неходи,ты сюда ходи..." прикольно. а вы говорите,потерян. тут у человека в голове явно все на месте. будут еще
результаты.не удивлюсь,что 100 бат будет шедевр,если не чейчас,то через год.

-----
 moi от Июля 31, 2012, 09:53:24 pm
Цитата: sosnin от Июля 31, 2012, 09:50:32 pm
если не чейчас,то через год.

И все-таки как результаты разнятся по сравнению с ЧМ, - как разные эпохи :О))

-----
 daneequ от Июля 31, 2012, 09:54:08 pm
Эстафета.Началась.

-----
 sosnin от Июля 31, 2012, 09:55:52 pm
вот и посмотрим,как восстанавливаются великие.лишние 5,5минут дала ему команда :)

-----
 HALLOWEEN от Июля 31, 2012, 10:05:42 pm
15-и кратный Олимпийский Чемпион!

Красавец)

И кстати, 3 раза выиграл одну и ту же дистанцию на трех олимпиадах подряд)

-----
 Little_boo от Июля 31, 2012, 10:07:17 pm
могли, могли наши за 3-е место побороться, 7.06 - не великий результат. Надо же так облажатся

-----
 Dmtry 79 от Июля 31, 2012, 10:07:47 pm
Да...... сегодня писали, сколько должно хватить на бронзу. 7:06,33 Китай. Вполне могли наши сделать :(

-----
 Алексей от Июля 31, 2012, 10:08:10 pm
Француз 1.43.24 Супер!
Фелпс 1.44.05

-----
 sosnin от Июля 31, 2012, 10:09:01 pm
Цитата: NATO'вец от Июля 30, 2012, 09:55:32 pm
Цитата: sosnin от Июля 30, 2012, 09:54:23 pm
Цитата: NATO'вец от Июля 30, 2012, 09:52:26 pm
плыл, плыл, плыл... выход, ускорение. вот тебе и 4 место в финале

Скворцов мимо, вот так бывает
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вот я и предполагаю,что ускоряться то завтра надо будет не полтинник.а если уж точнее не 35-40 метров. хотя утром он 
был уверен в себе и доволен,как итог улучшение и финал.
да как бы ему не впервой, думаю справиться
;)

Цитата: Алексей от Июля 31, 2012, 10:08:10 pm
Француз 1.43.24 Супер!
Фелпс 1.44.05
восстанавливается великий,еще как.

ка же 1:42 плавали? 8-)

-----
 МС от Июля 31, 2012, 10:10:33 pm
Вот вам и расклад:
1.45.15
1.45.23
1.45.27
1.44.05
Вдогонку к нашему утреннему раскладу

-----
 Dmtry 79 от Июля 31, 2012, 10:11:24 pm
Цитата: Little_boo от Июля 31, 2012, 10:07:17 pm
могли, могли наши за 3-е место побороться, 7.06 - не великий результат. Надо же так облажатся

Удивляет, что второй год подряд одно и то же. Неужели жизнь не учит :( Ведь по раскладкам было видно, что с 
утренним составом на тоненького попадаем. Фелпс плывет 4-й этап через 40 минут после 200 батта (!!!), мы 
же...................

-----
 Little_boo от Июля 31, 2012, 10:13:59 pm
Цитата: Dmtry 79 от Июля 31, 2012, 10:11:24 pm
Цитата: Little_boo от Июля 31, 2012, 10:07:17 pm
могли, могли наши за 3-е место побороться, 7.06 - не великий результат. Надо же так облажатся

Удивляет, что второй год подряд одно и то же. Неужели жизнь не учит :( Ведь по раскладкам было видно, что с 
утренним составом на тоненького попадаем. Фелпс плывет 4-й этап через 40 минут после 200 батта (!!!), мы 
же...................
Я вот тоже понять не могу, неужели наши лидеры не в состоянии два раза в день 200м проплыть. В конце концов, раз 
рубить по полной не надо - восстанавливаться особо не надо.

-----
 Андрей от Июля 31, 2012, 10:14:20 pm
У немцев Бидерман завалил 1.46,15

-----
 Little_boo от Июля 31, 2012, 10:17:00 pm
Цитата: Андрей от Июля 31, 2012, 10:14:20 pm
У немцев Бидерман завалил 1.46,15
громко сказано, всего на 0,6 медленнее чем в личке

-----
 Андрей от Июля 31, 2012, 10:20:11 pm
Цитата: Little_boo от Июля 31, 2012, 10:17:00 pm
Цитата: Андрей от Июля 31, 2012, 10:14:20 pm
У немцев Бидерман завалил 1.46,15
громко сказано, всего на 0,6 медленнее чем в личке

А проиграли 0,29

Кстати про китянку немного, что она из ниоткуда взялась, оказывается откуда и посмотрите на последний полтиник 
кролем с 5-го на 1-е
Финал прошлогоднего ЧМ на 200 к/пл
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1 3 YE Shiwen CHN 0.76 (6) 28.84 (5) 1:01.77 (5) 1:39.48 2:08.90
32.93 37.71 29.42
2 6 COUTTS Alicia AUS 0.77 (2) 27.70 (4) 1:01.47 (2) 1:38.68 2:09.00 0.10
33.77 37.21 30.32
3 5 KUKORS Ariana USA 0.76 (4) 27.99 (1) 1:00.55 (1) 1:38.02 2:09.12 0.22
32.56 37.47 31.10
4 4 RICE Stephanie AUS 0.76 (3) 27.88 (3) 1:01.08 (4) 1:38.81 2:09.65 0.75
33.20 37.73 30.84
5 7 LEVERENZ Caitlin USA 0.72 (5) 28.12 (6) 1:02.53 (3) 1:38.76 2:10.40 1.50
34.41 36.23 31.64
6 1 HOSSZU Katinka HUN 0.72 (1) 27.69 (2) 1:01.02 (6) 1:40.01 2:11.24 2.34
33.33 38.99 31.23
7 2 MILEY Hannah GBR 0.73 (8) 29.36 (8) 1:02.80 (7) 1:40.40 2:11.36 2.46
33.44 37.60 30.96
8 8 WILKINSON Julia CAN 0.75 (7) 29.07 (7) 1:02.54 (8) 1:42.78 2:16.18 7.28
33.47 40.24 33.40

-----
 HALLOWEEN от Июля 31, 2012, 10:22:12 pm
Hungary 7:13.66 в эстафете...

-----
 moi от Июля 31, 2012, 10:27:31 pm
Смотрю награждние эстафетчиков. Фелпс там гораздо веселее. И походу Лохте продвинул свои чумовые зеленые 
кроссовки всей сборной США. :О)))

-----
 NATO'вец от Августа 01, 2012, 02:26:21 am
Цитата: moi от Июля 31, 2012, 10:27:31 pm
Смотрю награждние эстафетчиков. Фелпс там гораздо веселее. И походу Лохте продвинул свои чумовые зеленые 
кроссовки всей сборной США. :О)))
А чего ему вообще делать то осталось ? Только эстафету ради команды отплыть, да может медалек понабрать для 
США... Ах, ну 100 батт взять и стать 3 кратным победителем подрят... А так ?! Даааа, тяжело ему, скучно, ну хоть 
кроссы на халяву получил

-----
 Белый Кит от Августа 01, 2012, 04:58:49 am
кто о чем - а я всё про Мисси  ;) :D ;D

обратили внимаие на последний полтиник 200 вс , съемка сверху?
вихляние телом из стороны в сторону с гигинтской амплитудой! А потом был ракурс сбоку-чуть сверху - у меня 
сложилось впечатление, что она уже просто "выбрасывала" руки вперед.
Устала девочка. 
видать, и она не "железная" :( :( :(

-----
 Winnenden от Августа 01, 2012, 05:09:42 am
У нас все еще есть шансы зацепиться за пьедестал на 200 брасс и 200 на спине женских. Интересно, останется ли 
Олимпиада Пекина самой успешной для российских пловцов в 21 веке  ;D

-----
 Белый Кит от Августа 01, 2012, 05:41:16 am
Цитата: HALLOWEEN от Июля 31, 2012, 10:05:42 pm
15-и кратный Олимпийский Чемпион!

Красавец)

И кстати, 3 раза выиграл одну и ту же дистанцию на трех олимпиадах подряд)

Майкл , безусловно Великий спортсмен.

Но эстафету 4*200 выиграл у всех  (ИМХО) все-таки Лохте.

-----
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 radicAl от Августа 01, 2012, 05:54:48 am
Цитата: HALLOWEEN от Июля 31, 2012, 10:05:42 pm
И кстати, 3 раза выиграл одну и ту же дистанцию на трех олимпиадах подряд)
Не, так не канает  :). Эстафету уже выигрывали три Олимпиады подряд. А вот в личке это достижение для мужчин пока 
недоступно. У Майкла осталось 2 попытки, есть еще Китаджима, но это вряд ли.

-----
 Энергия от Августа 01, 2012, 05:57:21 am
Цитата: Белый Кит от Августа 01, 2012, 05:41:16 am
Цитата: HALLOWEEN от Июля 31, 2012, 10:05:42 pm
15-и кратный Олимпийский Чемпион!

Красавец)

И кстати, 3 раза выиграл одну и ту же дистанцию на трех олимпиадах подряд)

Майкл , безусловно Великий спортсмен.

Но эстафету 4*200 выиграл у всех  (ИМХО) все-таки Лохте.
Это как так ???

-----
 Белый Кит от Августа 01, 2012, 06:03:33 am
Цитата: Энергия от Августа 01, 2012, 05:57:21 am
Цитата: Белый Кит от Августа 01, 2012, 05:41:16 am
Но эстафету 4*200 выиграл у всех  (ИМХО) все-таки Лохте.
Это как так ???

а что тут непонятного? 
отрыв после 1 этапа в полтора корпуса. УСЁ, всем "привет".
дальше на 2 и 3 этапе добавили ещё пол-корпуса, которые, кстати , Аньель у Фелпса отыграл.

-----
 Энергия от Августа 01, 2012, 06:06:49 am
Цитата: Белый Кит от Августа 01, 2012, 06:03:33 am
Цитата: Энергия от Августа 01, 2012, 05:57:21 am
Цитата: Белый Кит от Августа 01, 2012, 05:41:16 am
Но эстафету 4*200 выиграл у всех  (ИМХО) все-таки Лохте.
Это как так ???

а что тут непонятного? 
отрыв после 1 этапа в полтора корпуса. УСЁ, всем "привет".
дальше на 2 и 3 этапе добавили ещё пол-корпуса, которые, кстати , Аньель у Фелпса отыграл.
А то, что Фелпс проплыл свой этап быстрее, чем Лохте, это не считается? ;)

-----
 Белый Кит от Августа 01, 2012, 06:10:01 am
Цитата: Энергия от Августа 01, 2012, 06:06:49 am
Цитата: Белый Кит от Августа 01, 2012, 06:03:33 am
Цитата: Энергия от Августа 01, 2012, 05:57:21 am
Цитата: Белый Кит от Августа 01, 2012, 05:41:16 am
Но эстафету 4*200 выиграл у всех  (ИМХО) все-таки Лохте.
Это как так ???

а что тут непонятного? 
отрыв после 1 этапа в полтора корпуса. УСЁ, всем "привет".
дальше на 2 и 3 этапе добавили ещё пол-корпуса, которые, кстати , Аньель у Фелпса отыграл.
А то, что Фелпс проплыл свой этап быстрее, чем Лохте, это не считается? ;)

пааанимаешь, какая тут "штука" ....  ;D 
Фелпс свой этап фактически проиграл (Аньелю). А Лохте не только выиграл - но и "привез" полтора корпуса.
и , если бы этого "задела" не было - могла повториться история с эстафетой 4*100 ;)
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-----
 Энергия от Августа 01, 2012, 06:24:50 am
Цитата: Белый Кит от Августа 01, 2012, 06:10:01 am
Цитата: Энергия от Августа 01, 2012, 06:06:49 am
Цитата: Белый Кит от Августа 01, 2012, 06:03:33 am
Цитата: Энергия от Августа 01, 2012, 05:57:21 am
Цитата: Белый Кит от Августа 01, 2012, 05:41:16 am
Но эстафету 4*200 выиграл у всех  (ИМХО) все-таки Лохте.
Это как так ???

а что тут непонятного? 
отрыв после 1 этапа в полтора корпуса. УСЁ, всем "привет".
дальше на 2 и 3 этапе добавили ещё пол-корпуса, которые, кстати , Аньель у Фелпса отыграл.
А то, что Фелпс проплыл свой этап быстрее, чем Лохте, это не считается? ;)

пааанимаешь, какая тут "штука" ....  ;D 
Фелпс свой этап фактически проиграл (Аньелю). А Лохте не только выиграл - но и "привез" полтора корпуса.
и , если бы этого "задела" не было - могла повториться история с эстафетой 4*100 ;)
Ну, вот, чтобы такая история и не повторилась, Лохте и убрали с последнего этапа от Аньеля :D А Фелпс проплыл и 
лучше Лохте, но и приплыл первым :). А этот задел для него не очень-то и нужен был, чувствуя, преследователя он мог 
и быстре проплыть, ИМХО.
И потом, полтора корпуса Лохте вез только после 150 метров, а на финише он всего секунду выиграл у второго.

-----
 daneequ от Августа 01, 2012, 06:25:59 am
Цитата: Белый Кит от Августа 01, 2012, 06:10:01 am
Цитата: Энергия от Августа 01, 2012, 06:06:49 am
Цитата: Белый Кит от Августа 01, 2012, 06:03:33 am
Цитата: Энергия от Августа 01, 2012, 05:57:21 am
Цитата: Белый Кит от Августа 01, 2012, 05:41:16 am
Но эстафету 4*200 выиграл у всех  (ИМХО) все-таки Лохте.
Это как так ???

а что тут непонятного? 
отрыв после 1 этапа в полтора корпуса. УСЁ, всем "привет".
дальше на 2 и 3 этапе добавили ещё пол-корпуса, которые, кстати , Аньель у Фелпса отыграл.
А то, что Фелпс проплыл свой этап быстрее, чем Лохте, это не считается? ;)

пааанимаешь, какая тут "штука" ....  ;D 
Фелпс свой этап фактически проиграл (Аньелю). А Лохте не только выиграл - но и "привез" полтора корпуса.
и , если бы этого "задела" не было - могла повториться история с эстафетой 4*100 ;)

Вроде бы у них и Беренс отрыв сделал или как минимум не дал даже приблизиться.Так что в этой эстафете все было 
железно у американцев.А вот самохваленным австралам наверно сейчас стыдно,как впрочем я думаю и нашей сборной

-----
 radicAl от Августа 01, 2012, 06:30:15 am
Цитата: варяг от Июля 31, 2012, 08:57:18 pm
да.. жаль.. но видно что он уже просто не может..
Цитата: moi от Июля 31, 2012, 09:53:24 pm
И все-таки как результаты разнятся по сравнению с ЧМ, - как разные эпохи :О))
Тут вообще-то все призеры проплыли лучше самого Майкла из Шанхая-2011  :)
Так что Майкл еще может! Но Ле Кло 200 батт. может лучше.
Цитата: @LE}{@NDERот Июля 31, 2012, 09:18:45 pm
Да вот в том то и дело, что Фелпса никто побить не может, включая самого Фелпса - до МР еще как до космоса.
Ну МР так-то в костюме установлен...

-----
 parent от Августа 01, 2012, 06:34:42 am
привет.всем. в этой европе только по 1 каналу российскому удалось плавание посмотреть - только я ОФИГЕЛ от 
комментатора?  " толщина костюма 8 мм... сразу набирает 2-3кг воды..... только в специальных шапочках и очках можно 
плыть... плыть костюмы мешают - задираются к коленям....румын Гюрта плохо плывет...." что за ******** 
комментировал? :o :o :o :o :o
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-----
 radicAl от Августа 01, 2012, 06:36:28 am
Россия 1? Так это же ПЕТРОСЯН!

-----
 parent от Августа 01, 2012, 06:38:05 am
Цитата: HALLOWEEN от Июля 31, 2012, 12:28:19 pm
Цитата: Андрей от Июля 31, 2012, 12:27:09 pm
Полищук 1.48.82

Ты кто такой? Давай, до свидания!
сын нужного отца. еще по прошлым ОИ

-----
 Энергия от Августа 01, 2012, 06:44:02 am
Цитата: parent от Августа 01, 2012, 06:38:05 am
Цитата: HALLOWEEN от Июля 31, 2012, 12:28:19 pm
Цитата: Андрей от Июля 31, 2012, 12:27:09 pm
Полищук 1.48.82

Ты кто такой? Давай, до свидания!
сын нужного отца. еще по прошлым ОИ
Формально он отбрался на Игры, и папа здесь ни при чем. Привезли его туда, только вот ставить не надо было в 
эстафету , и всего делов ;)

-----
 Dima от Августа 01, 2012, 06:59:02 am
Цитата: parent от Августа 01, 2012, 06:52:13 am
Цитата: radicAl от Августа 01, 2012, 06:36:28 am
Россия 1? Так это же ПЕТРОСЯН!
не Россия 1, а ОРТ  бывшее наше. 1 канал сейчас

Да, бездарность и невежество комментаторов в России часто в почёте.

-----
 Dima от Августа 01, 2012, 07:03:47 am
Вы послушайте евроспорт бритиш или иную плавательную страну. Вот это специалисты: за 2,5 секунды- 4 фразы- 2 из 
которых понятны профи, а 2 для любителей-аматоров плавания. Какой накал, куча информации. Минимум ошибок.
В России- бездари. Не поднимается рука напечатать подобное о комментаторах евроспорта-Россия, но они далеки от 
вышеуказанных коллег из плавательных держав.

-----
 ИРИНА от Августа 01, 2012, 07:14:06 am
Россияне опережают медальный график Олимпиады-2008, но идут лишь девятыми после 4 «рабочих» дней в Лондоне

 Материал предоставлен изданием ИТАР-ТАСС

1 августа 2012, 5:45

http://sport.mail.ru/london/news/9768629/ 

ЛОНДОН, 1 августа. /Спец. корр. ИТАР-ТАСС/. Выступление сборной России на Олимпийских играх в Лондоне идет в 
соответствии с намеченным графиком, считает министр спорта РФ Виталий Мутко

«Российская сборная набирает ход, — цитирует министра пресс-центр ФЦП “Развитие физической культуры и спорта в 
РФ”. — Мы вернулись на мировой уровень в боксе, дзюдо, тяжелой атлетике. Теперь необходимо сделать то же в 
плавании, академической гребле и прыжках в воду».

-----
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 Белый Кит от Августа 01, 2012, 07:37:15 am
да этому ....... хоть ссы в глаза - всё божья роса.

-----
 Aqualover от Августа 01, 2012, 07:50:48 am
конечно грустно наблюдать за таким выступлением наших пловцов, и это увы приходиться констатировать уже не на 
первой Олимпиаде... :( не знаю, размышляю как простой любитель этого вида спорта, но уверен, что мы ничуть не хуже
тех же китайцев, американцев и представителей других стран, и у нас есть свои таланты... может быть их и меньше чем 
там у них, но они есть... но талант как известно надо взращивать умело и очень грамотно чтобы он раскрылся и 
проявился в своей полноте... и не хочу критиковать кого-то персонально... о дереве судят по его плодам, так же и 
тренерский штаб пожинает плоды своей работы... а мы лишь с горечью наблюдаем за этим... но Олимпиада это словно 
лакмусовая бумажка проявляет и вскрывает все невидимые ошибки и просчеты в подготовке тех или иных спортсменов 
и команд... и вот здесь уверен, руководство ВФП, ее высший наблюдательный совет могут позаимствовать опыт работы 
наставника - главного тренера мужской сборной России по дзюдо 53-летнего итальянского специалиста, чемпиона 
Олимпиады-80, Эцио Гамбы... посмотрите 4 года назад на играх в Пекине, у сборной России не было ни одной награды 
в этом виде спорта... но люди в федерации дзюдо нашли специалиста... создали ему условия для работы... и результат 
появился... постепенно, понемногу... но вышли на уровень сильнейших... значит можно! вы послушайте что говорили 
призеры и победители дзюдоисты - все благодарят главного тренера! конечно плавание и дзюдо сравнивать сложно, но 
примеры успешной работы пусть и зарубежных специалистов использовать необходимо... смогут ли руководители 
Федерации найти таких людей, желающих искренне помочь нашей сборной по плаванию вернуться в число 
сильнейших плавательных стран покажет время... а пока давайте, наберемся терпения и от всей души пожелаем нашим 
ребятам и девчонкам в оставшихся видах показать все лучшее на что они способны... и подарить нам приятные 
мгновения от их выступления...

-----
 Энергия от Августа 01, 2012, 08:12:28 am
Майкл Фелпс, который после победы в олимпийской эстафете 4х200 м вольным стилем превзошел достижение великой 
советской гимнастки Ларисы Латыниной по общему количеству олимпийских наград, не стал скрывать, что это 
особенное событие в его жизни.

"Я бы хотел разделить это достижение со своими партнерами по эстафете, потому что благодаря им мне удалось побить 
рекорд, - сказал Фелпс. - Если бы они не привезли соперникам перед моим этапом столько секунд, неизвестно, как бы 
все сложилось. Более того, еще до заплыва попросил их обеспечить мне максимальное преимущество. Сейчас для меня 
наступил особенный момент. После финиша я увидел на трибуне свою маму, которую поздравляли все. Было очень 
приятно. У меня за плечами прекрасная карьера, но надо помнить, что впереди еще несколько стартов.

Что касается серебра на 200-метровке баттерфляем, то не думаю, что мне стоит сильно огорчаться. Победитель - Чад Ле 
Клос настоящий трудяга и большой талант. Здорово, что такие спортсмены добиваются результата. Конечно, мне 
хотелось бы плыть быстрее, но я плыл так, как был готов". (Пресс-служба ОИ-2012)

СЭ

-----
 ИРИНА от Августа 01, 2012, 08:29:50 am
http://infox.ru/sport/olympiad/2012/08/01/Sbornaya_Rossii_v_Lo.phtml

По итогам первых дней Олимпиады в Лондоне сборная Россия опустилась на девятое место в неофициальном 
общекомандном зачете Олимпийских игр.

В общем медальном зачете уверенно лидирует команда Китая, на счету которой в настоящий момент 23 медали - 13 
золотых, 6 серебряных и 4 бронзовые. Картина с медалями пока выглядит следующим образом:

Китай 13-6-4

США 9-8-6

Франция 4-3-4

Южная Корея 3-2-4

КНДР 3-0-1

Казахстан 3-0-0

Италия 2-4-2
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Германия 2-3-1

Россия 2-2-4.

Перед началом Олимпиады министр спорта России Виталий Мутко заявил, что «Россия будет бороться за третью 
позицию вместе со сборными Великобритании и Германии. Мы рассчитываем на 20-30 золотых медалей. Со сборными 
Китая и США мы не можем конкурировать по объективным причинам».

Печальная тенденция
 
Весь постсоветский период болельщики наблюдают, как количество медалей, завоеванных национальной сборной, 
неумолимо падает.

В 1996 году в Атланте сборной России удалось завоевать второе место в общекомандном зачете.

В 2000 году это же второе место с трудом получилось отвоевать у Китая.

В 2004 году Китай Россию уже обошел.

В 2008 году России пришлось бороться за третье место с Великобританией. О первых-вторых местах в общекомандном 
зачете речи никто даже не ведет.

-----
 Арчи от Августа 01, 2012, 08:33:52 am
оспода.

Может быть я ошибаюсь, но складывается впечатления что китайцы какие то одноразовые.
Я пока не смог найти победителей 2008 года, на Олимпиаде 2012.

-----
 ИРИНА от Августа 01, 2012, 08:35:20 am
Не ошибаетесь! Там система такая. Интернаты спортивные и самые, что ни наесть жесткие. Скамейка запасных 
одноразовых. Их же много!!! ;D

-----
 Бодя от Августа 01, 2012, 08:43:22 am
Кто знает, где можно купить китайских кузнечиков.

-----
 Al от Августа 01, 2012, 08:46:08 am
Цитата: Арчи от Августа 01, 2012, 08:33:52 am
Может быть я ошибаюсь, но складывается впечатления что китайцы какие то одноразовые.
Я пока не смог найти победителей 2008 года, на Олимпиаде 2012.

У меня сложилось впечатление (и даже уверенность), что МОК договорился с ВАДА
не отлавливать на Играх, а дисквалифицировать нарушителей потом, на каких-нибудь
региональных чемпионатах или внеплановых проверках.
И китайцев просто прячут после ОИ.

-----
 Бодя от Августа 01, 2012, 08:51:37 am
Цитата: Al от Августа 01, 2012, 08:46:08 am
Цитата: Арчи от Августа 01, 2012, 08:33:52 am
Может быть я ошибаюсь, но складывается впечатления что китайцы какие то одноразовые.
Я пока не смог найти победителей 2008 года, на Олимпиаде 2012.

У меня сложилось впечатление (и даже уверенность), что МОК договорился с ВАДА
не отлавливать на Играх, а дисквалифицировать нарушителей потом, на каких-нибудь
региональных чемпионатах или внеплановых проверках.
И китайцев просто прячут после ОИ.
В печах наверное.
А если серьезно, то почти все призеры ОИ 2008  выступали до 2010, а потом вакуум.
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-----
 Андрей от Августа 01, 2012, 08:57:09 am
может быть вот Сунь Янь всерьез и надолго

-----
 sosnin от Августа 01, 2012, 09:06:47 am
Цитата: Бодя от Августа 01, 2012, 08:51:37 am
Цитата: Al от Августа 01, 2012, 08:46:08 am
Цитата: Арчи от Августа 01, 2012, 08:33:52 am
Может быть я ошибаюсь, но складывается впечатления что китайцы какие то одноразовые.
Я пока не смог найти победителей 2008 года, на Олимпиаде 2012.

У меня сложилось впечатление (и даже уверенность), что МОК договорился с ВАДА
не отлавливать на Играх, а дисквалифицировать нарушителей потом, на каких-нибудь
региональных чемпионатах или внеплановых проверках.
И китайцев просто прячут после ОИ.
В печах наверное.
А если серьезно, то почти все призеры ОИ 2008  выступали до 2010, а потом вакуум.
потому что мок имеет право проверять в теч 2х лет.и давать д\к за прошлый период в 2 года...или я ошибаюсь?

2Aqualover: какой там...уже работает иностранный специалист,ну почти :)
а своих не допускаем.турецкого вспомнить...
да я вот предполагал,что какая-нить ерунда будет,а тут Al или кто-то другой говорит,что горы были...это как? даже 
вспоминая даль оуена,когда он в горах был?февраль? когда сб.СШа была в горах? германия?-перед европой вроде-до 
сих пор в яме половина...
и самое смешное,что у меня уверенность сидит,что это было в Приказном порядке или на безальтернативной основе...

-----
 Бодя от Августа 01, 2012, 09:08:58 am
Цитата: Андрей от Августа 01, 2012, 08:57:09 am
может быть вот Сунь Янь всерьез и надолго
До 2014, два года это очень долго ;D

-----
 radicAl от Августа 01, 2012, 09:18:24 am
Цитата: Арчи от Августа 01, 2012, 08:33:52 am
оспода.
Может быть я ошибаюсь, но складывается впечатления что китайцы какие то одноразовые.
Я пока не смог найти победителей 2008 года, на Олимпиаде 2012.
На самом деле не совсем так. Если говорить только про плавание, то
-- Те, кто сделал победный дубль на 200 батт. женщины -- обе здесь.
-- 3-х кратная медалистка Пан Цзяин -- здесь.
-- призер в комбинашке Чжао Цзин -- здесь.
-- призер в комбинаше Сунь Е -- здесь.
Итого -- трое из основного состава призовой эстафеты. 
В прыжках в воду у них вообще состав стабильный, я уж про Ву Минкся и не говорю, которая еще в Афинах 
выигрывала. Даже в спортивной гимнастике у мужчин в нынешнем победном составе 2 из 5 были в Пекине.

-----
 Al от Августа 01, 2012, 09:42:31 am
Цитата: sosnin от Августа 01, 2012, 09:06:47 am
да я вот предполагал,что какая-нить ерунда будет,а тут Al или кто-то другой говорит,что горы были...это как? даже 
вспоминая даль оуена,когда он в горах был?февраль? когда сб.СШа была в горах? германия?-перед европой вроде-до 
сих пор в яме половина...
и самое смешное,что у меня уверенность сидит,что это было в Приказном порядке или на безальтернативной основе...

Так про горы еще на Кубке России было известно - "отходняк" по мнению врачей на полгода еще растянется.
Попова вроде от гор отбилась как-то (ее чуть не отчислили за это) - так теперь плывет прилично.

-----
 Алексей от Августа 01, 2012, 10:10:29 am
Всегда рвались в горы и считали что от гор только польза, а теперь уже обратный эффект?! Может проблема в другом? 
Если считать что виноват УТС в горах, то может тогда стоит говорить о не правильных сроках УТС или о том что 
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работа в горах была построена не правильно, а не о том что виноват сбор в горах. И может всё же стоит говорить о 
неудолетворительной подготовке спортсменов в более широком формате, а не валить всё на один единственный сбор?

-----
 sosnin от Августа 01, 2012, 10:13:31 am
Цитата: Al от Августа 01, 2012, 09:42:31 am
Цитата: sosnin от Августа 01, 2012, 09:06:47 am
да я вот предполагал,что какая-нить ерунда будет,а тут Al или кто-то другой говорит,что горы были...это как? даже 
вспоминая даль оуена,когда он в горах был?февраль? когда сб.СШа была в горах? германия?-перед европой вроде-до 
сих пор в яме половина...
и самое смешное,что у меня уверенность сидит,что это было в Приказном порядке или на безальтернативной основе...

Так про горы еще на Кубке России было известно - "отходняк" по мнению врачей на полгода еще растянется.
Попова вроде от гор отбилась как-то (ее чуть не отчислили за это) - так теперь плывет прилично.
что и требовалось доказать...для уточнения,когда горы были,середина-конец июня?

Цитата: Алексей от Августа 01, 2012, 10:10:29 am
Всегда рвались в горы и считали что от гор только польза, а теперь уже обратный эффект?! Может проблема в другом? 
Если считать что виноват УТС в горах, то может тогда стоит говорить о не правильных сроках УТС или о том что 
работа в горах была построена не правильно, а не о том что виноват сбор в горах. И может всё же стоит говорить о 
неудолетворительной подготовке спортсменов в более широком формате, а не валить всё на один единственный сбор?

ну это тоже вариант...там оди еще и тестировались стартами спортсмены...но думаю,вы и сами понимаете,что один сбор
в горах МОЖЕТ загнать в яму.и естьслучаи,что по году люди даже приблизительно к своим результатам не выходят.

-----
 sosnin от Августа 01, 2012, 10:39:47 am
Цитата: Алексей от Августа 01, 2012, 10:29:58 am
Так что виноваты не горы, а конкретные люди.
конечно....я и не говорю,что горы виноваты.но не сделано ничего этого,глядя на результаты. небыло,наверно,откупных 
каких-нибудь сборов. сроки\нагрузка\простартовки-кто это планирует???давайте рескну спросить:кто слушал личных 
трениров?

этот разговор опять упрется в врехушку руководства,которой почему-то так сильно надо сборы,что они готовы 
повыгонять спортсменов,которым это не надо! как у высоцкого,про жирафа.
 конечно,сбрось нагрузки,уменьши объем и полегче пройдет нагрузка горная. но надо ж работать.наверно к Кубку 
Сальникова готовились.

-----
 Al от Августа 01, 2012, 10:49:57 am
Цитата: Алексей от Августа 01, 2012, 10:42:52 am
Во всей этой ситуации я не понимаю одного - где была наша супер КНГ?!

А что такое "наша супер КНГ"? Если это наука - почитайте их публикации
про методику подготовки в горах. Науки без публикаций не бывает.
Или это не наука? Тогда все понятно.

-----
 Toto от Августа 01, 2012, 10:51:20 am
Цитата: Алексей от Августа 01, 2012, 10:42:52 am
Во всей этой ситуации я не понимаю одного - где была наша супер КНГ?!
там же где и всегда :)

уже 10 лет как я ушла из профессионального спорта, а все ничего не меняется...
помню ездили мы, делали всякие нереальные тесты  под нагрузкой, с имитацией гипоксии и тп... а выхода было ноль, 
денег тратят кучу, а  тренерам если и давали информацию, то в таком объеме и виде, что для работы она мало помогала, 
только все на собственном опыте и интуиции...

а после очередного провала ну сменят там специалистов, добавят новые тесты...

-----
 sosnin от Августа 01, 2012, 10:52:15 am
Цитата: Алексей от Августа 01, 2012, 10:42:52 am
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Во всей этой ситуации я не понимаю одного - где была наша супер КНГ?!
так губерниев по телеку показывал,на круглом раскладки других спортсменов висели.к которым стремиться надо...:)
вот и Al говорит,что предполагается "ж..па" на полгода.постфактум.
это сбор инфы для закрытых решений,имхо. щас на основании этого повыгоняют половину спортсменов,кто их планы 
не тянет и будут заниматься теми,кто тянет. а они(кнг) что,должны помогать каждому заранее и в течении 
тренировочного процесса ежедневно? думаю нет таких задач. еслиб были,то наши бы,как китайцы,не 
стесняясь,говорили,что плывут благодаря развитой науке и методике в спорте. а у нас еще ни одного интервью 
спортсмен не видел с упоминанием про КНГ.

-----
 acehawk от Августа 01, 2012, 10:55:35 am
а еще можно китайцев натурализировать) примеров много, граница большая) и выход от соотношения деньги-время-
результат будет намного эффективнее)

-----
 Белый Кит от Августа 01, 2012, 10:57:43 am
http://summer.sport-express.ru/london2012/reviews/23590/

Плохо контролируемый психоз.

.......А тем временем все, что происходило в нашей команде в спортивном плане, сильно смахивало на плохо 
контролируемый психоз....

-----
 Алексей от Августа 01, 2012, 10:58:58 am
Цитата: acehawk от Августа 01, 2012, 10:55:35 am
а еще можно китайцев натурализировать) примеров много, граница большая) и выход от соотношения деньги-время-
результат будет намного эффективнее)

В итоге очередные соревнования мы выиграем, а может опять умудримся проиграть ;D, а развитие спорта как 
было ............. так и останется, а скорее всего ещё и покатится совсем вниз. Зачем воспитывать своих, когда можно 
чужих купить. Легче! Быстрее! Надёжнее! Дешевле! Да и в карман можно больше положить!
Пример - наш футбол.

-----
 Белый Кит от Августа 01, 2012, 10:59:41 am
про горы: 

......Но если Зуевой была изначально уготована роль золотой рыбки, способной прикрыть своими выступлениями всю 
немощь российского плавания (и, главное, его руководства), то как могло случиться, что у спортсменки сорвалась 
летняя подготовка? 
Был перенесен на другие сроки высокогорный сбор, и из-за этого Насте пришлось отказываться от запланированных 
стартов на чемпионате Европы...
Конечно, не факт, что, если бы подобных накладок не произошло, получилось бы показать в Лондоне золотой результат,
но тогда по крайней мере можно было бы говорить, что для успеха спортсменки было сделано все возможное....

-----
 Андрей от Августа 01, 2012, 11:12:05 am
да Рута все-таки не Джесика Харди, в кроле не сильна

-----
 Алексей от Августа 01, 2012, 11:18:15 am
Жалко. Вероника слабовато. 54.66 Мимо :( 17-я

-----
 Андрей от Августа 01, 2012, 11:19:32 am
сегодня еще эстафета

интересно Анчин из 2-х выйдет?

200 кп и 200 сп в один день? Вот Лохте монстр.

-----
 Белый Кит от Августа 01, 2012, 11:20:57 am
Цитата: Алексей от Августа 01, 2012, 11:18:15 am
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Жалко. Вероника слабовато. 54.66 Мимо :( 17-я

17-ая. Но не хватило много - 0,66-0,43=0,23

-----
 radicAl от Августа 01, 2012, 11:23:32 am
Признаться, от Вероники ждали большего  на 100 :(.  Но не исключено, что свое весомое слово сказал
Виктор Борисович (Авдиенко, первый вице-президент Всероссийской федерации плавания. - Прим. Е.В.) был прав: 
именно он сказал мне, что не нужно распыляться.Чтобы на эстафету было больше сил 
и Вероника готовится к эстафете 4Х200

-----
 HALLOWEEN от Августа 01, 2012, 11:27:22 am
Цитата: Андрей от Августа 01, 2012, 11:19:32 am
сегодня еще эстафета

интересно Анчин из 2-х выйдет?

200 кп и 200 сп в один день? Вот Лохте монстр.

За Лохте будет спина, за Фелпсом 200м комплекс)

-----
 radicAl от Августа 01, 2012, 11:29:46 am
Цитата: Андрей от Августа 01, 2012, 11:19:32 am
сегодня еще эстафета
интересно Анчин из 2-х выйдет?
Такое впечатление, что перед ОИ над теми, кто не "в первом эшелоне" какие-то дополнительные эксперименты провели.
Спад у них похлеще,чем у "звездных" людей, которые  с некоторой натяжкой плывут "почти по своим". Так что 
предполагаю у Анчина 2.01

-----
 acehawk от Августа 01, 2012, 11:30:37 am
Цитата: Алексей от Августа 01, 2012, 10:58:58 am
Цитата: acehawk от Августа 01, 2012, 10:55:35 am
а еще можно китайцев натурализировать) примеров много, граница большая) и выход от соотношения деньги-время-
результат будет намного эффективнее)

В итоге очередные соревнования мы выиграем, а может опять умудримся проиграть ;D, а развитие спорта как 
было ............. так и останется, а скорее всего ещё и покатится совсем вниз. Зачем воспитывать своих, когда можно 
чужих купить. Легче! Быстрее! Надёжнее! Дешевле! Да и в карман можно больше положить!
Пример - наш футбол.
немного оффтоп, ну так, цифры из нашего казахстанского футбола: сербы, могущие получить контракт у себя максимум
до 70-80 тыс евро в год, в рк получают контракты от 300 тыс евро в год. В клубных командах некоторых наличие сербов
достигает 50% вместе с тренерским составом. К сожалению? ни один из видом спорта непрозрачен, мы не знаем как 
дорого нам обходятся не просто медали и достижения, а просто поддержание спорта как такового, для галочки. Нет 
прозрачности - нет контроля. нет контроля - нет результатов - крах. А в бумажках все ок, у всех договора-контракты по 
проверенным европейским формам) печалько.

-----
 daneequ от Августа 01, 2012, 11:31:09 am
Цитата: Белый Кит от Августа 01, 2012, 10:57:43 am
http://summer.sport-express.ru/london2012/reviews/23590/

Плохо контролируемый психоз.

.......А тем временем все, что происходило в нашей команде в спортивном плане, сильно смахивало на плохо 
контролируемый психоз....
Кажется я был прав насчет психологических проблем у наших пловчих и у сборной в целом.

-----
 Al от Августа 01, 2012, 11:33:30 am
А Вятчанин экономил силы на комб.эстафету?
Чтобы не распыляться?
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-----
 HALLOWEEN от Августа 01, 2012, 11:33:59 am
Аркадий Вятчанин в своем заплыве на дистанции 200м на спине приплыл шестым, показав результат 1.58,69

-----
 Белый Кит от Августа 01, 2012, 11:34:06 am
Вятчанин как-то ... ну уж совсем фигово проплыл 1,58,69

третий полтиник просто "встал"

-----
 daneequ от Августа 01, 2012, 11:37:06 am
По поводу Лобинцева:"Не хочет он, - сказал тогда Шевелев. - Планирует сделать ставку на эстафету. Соответственно и 
тренируется не так, как нужно для успеха на двухсотметровке".
Вот объясните мне,любителю,почему одну и ту же дистанцию в индивидуалке и в эстафете получается надо плыть с 
разным временем? Т.е. на эстафету прокатит и с меньшим?

-----
 HALLOWEEN от Августа 01, 2012, 11:41:20 am
Антон Анчин 1.59,49

В полуфиналы никто из наших не попал  :'(

-----
 radicAl от Августа 01, 2012, 11:42:32 am
Цитата: daneequ от Августа 01, 2012, 11:37:06 am
По поводу Лобинцева:"Не хочет он, - сказал тогда Шевелев. - Планирует сделать ставку на эстафету. Соответственно и 
тренируется не так, как нужно для успеха на двухсотметровке".
Вот объясните мне,любителю,почему одну и ту же дистанцию в индивидуалке и в эстафете получается надо плыть с 
разным временем? Т.е. на эстафету прокатит и с меньшим?
Тут, похоже, очередной "перл" от Вайцеховской. Вероятно, она в тексте имела в виду эстафету 4Х100, но читается, как 
будто речь о 4Х200 -- и выглядит смешно.

-----
 Белый Кит от Августа 01, 2012, 11:45:50 am
Странно - Милютите плыла 100 вс ( посредственно) - а на 200-ку брассом даже не заявлена.

-----
 Алексей от Августа 01, 2012, 11:51:49 am
Цитата: radicAl от Августа 01, 2012, 11:42:32 am
Цитата: daneequ от Августа 01, 2012, 11:37:06 am
По поводу Лобинцева:"Не хочет он, - сказал тогда Шевелев. - Планирует сделать ставку на эстафету. Соответственно и 
тренируется не так, как нужно для успеха на двухсотметровке".
Вот объясните мне,любителю,почему одну и ту же дистанцию в индивидуалке и в эстафете получается надо плыть с 
разным временем? Т.е. на эстафету прокатит и с меньшим?
Тут, похоже, очередной "перл" от Вайцеховской. Вероятно, она в тексте имела в виду эстафету 4Х100, но читается, как 
будто речь о 4Х200 -- и выглядит смешно.

Не ровно дышите к Е. Вайцеховской? ;D

-----
 Dmtry 79 от Августа 01, 2012, 11:54:27 am
Цитата: Белый Кит от Августа 01, 2012, 11:45:50 am
Странно - Милютите плыла 100 вс ( посредственно) - а на 200-ку брассом даже не заявлена.

У нас к слову уже давно нет ни одного спортсмена, кто-бы выступал в разных видах. Ефимова пробовала плыть 
комплекс на ЧР, но все это очень далеко от мировых результатов. 

Кстати Лохте получается сегодня поплывет в 4-х заплывах. 2 утром и 2 полуфинала вечером.

-----
 Андрей от Августа 01, 2012, 11:54:53 am
Цитата: Белый Кит от Августа 01, 2012, 11:45:50 am
Странно - Милютите плыла 100 вс ( посредственно) - а на 200-ку брассом даже не заявлена.
кто же знал, что попрет  ;D
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-----
 daneequ от Августа 01, 2012, 11:56:51 am
Цитата: Dmtry 79 от Августа 01, 2012, 11:54:27 am
Цитата: Белый Кит от Августа 01, 2012, 11:45:50 am
Странно - Милютите плыла 100 вс ( посредственно) - а на 200-ку брассом даже не заявлена.

У нас к слову уже давно нет ни одного спортсмена, кто-бы выступал в разных видах. Ефимова пробовала плыть 
комплекс на ЧР, но все это очень далеко от мировых результатов. 

Кстати Лохте получается сегодня поплывет в 4-х заплывах. 2 утром и 2 полуфинала вечером.
Кстати удивительно,но Ефимова на ЧР опередила тех кто специализируется на комплексе!

-----
 radicAl от Августа 01, 2012, 11:57:39 am
Цитата: Алексей от Августа 01, 2012, 11:51:49 am
Цитата: radicAl от Августа 01, 2012, 11:42:32 am
Цитата: daneequ от Августа 01, 2012, 11:37:06 am
По поводу Лобинцева:"Не хочет он, - сказал тогда Шевелев. - Планирует сделать ставку на эстафету. Соответственно и 
тренируется не так, как нужно для успеха на двухсотметровке".
Вот объясните мне,любителю,почему одну и ту же дистанцию в индивидуалке и в эстафете получается надо плыть с 
разным временем? Т.е. на эстафету прокатит и с меньшим?
Тут, похоже, очередной "перл" от Вайцеховской. Вероятно, она в тексте имела в виду эстафету 4Х100, но читается, как 
будто речь о 4Х200 -- и выглядит смешно.
Не ровно дышите к Е. Вайцеховской? ;D
Получается так  :). Но факты, факты...

-----
 Белый Кит от Августа 01, 2012, 11:58:34 am
да что ж с Юлей!!!!

она последняя!

-----
 sosnin от Августа 01, 2012, 11:59:23 am
Цитата: Белый Кит от Августа 01, 2012, 11:58:34 am
да что ж с Юлей!!!!

она последняя!
вообще последняя?

-----
 daneequ от Августа 01, 2012, 12:00:25 pm
4

-----
 HALLOWEEN от Августа 01, 2012, 12:00:28 pm
200м брасс. Юлия Ефимова - 2.26,83 

4 приплыла, пока еще ничего неизвестно...

Сейчас Чаун

-----
 radicAl от Августа 01, 2012, 12:01:18 pm
По ходу заплыва была  :). Пока 10-11 в общем. Вероятен переплыв :)

-----
 sosnin от Августа 01, 2012, 12:01:43 pm
Цитата: radicAl от Августа 01, 2012, 11:57:39 am
Цитата: Алексей от Августа 01, 2012, 11:51:49 am
Цитата: radicAl от Августа 01, 2012, 11:42:32 am
Цитата: daneequ от Августа 01, 2012, 11:37:06 am
По поводу Лобинцева:"Не хочет он, - сказал тогда Шевелев. - Планирует сделать ставку на эстафету. Соответственно и 
тренируется не так, как нужно для успеха на двухсотметровке".
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Вот объясните мне,любителю,почему одну и ту же дистанцию в индивидуалке и в эстафете получается надо плыть с 
разным временем? Т.е. на эстафету прокатит и с меньшим?
Тут, похоже, очередной "перл" от Вайцеховской. Вероятно, она в тексте имела в виду эстафету 4Х100, но читается, как 
будто речь о 4Х200 -- и выглядит смешно.
Не ровно дышите к Е. Вайцеховской? ;D
Получается так  :). Но факты, факты...
щас  вам разрулят все перлы. :)
Е.С., как там в лондоне?

-----
 Алексей от Августа 01, 2012, 12:03:42 pm
у Ефимовой тоже горы виноваты?

-----
 sosnin от Августа 01, 2012, 12:04:28 pm
не попала чтоли?

-----
 Алексей от Августа 01, 2012, 12:04:57 pm
14-я

-----
 HALLOWEEN от Августа 01, 2012, 12:05:00 pm
Анастасия Чаун 2.25,39

Обе девушки проходят в полуфиналы. Чаун с 5 временем, Ефимова с 14 временем

-----
 sosnin от Августа 01, 2012, 12:06:01 pm
ну тогда ладно...вечером посмотрим...

-----
 Белый Кит от Августа 01, 2012, 12:07:48 pm
Ефимова "прошла по лезвию ножа" :( :( :(
ещё 2 с небольшим десятки - и всё, за чертой.

ну и такое "попадание в полуфинал"   увы, не дает даже призрачной надежды на попадание в финал.

-----
 HALLOWEEN от Августа 01, 2012, 12:10:19 pm
Сдается мне, что наши пловцы экспериментируют с техникой, проплыванием отрезков дистанции и т.д. Ефимова в 
интервью говорила, что ей отец и тренер сказали как нужно плыть дистанцию, а потом, уныло ответила, что надо было 
придерживаться старой тактики.

Судя по всему, у нас так все пловцы! Приехали экспериментировать, хотя это нужно было делать в течение 4 лет....

-----
 Алексей от Августа 01, 2012, 12:12:47 pm
Цитата: HALLOWEEN от Августа 01, 2012, 12:10:19 pm
Сдается мне, что наши пловцы экспериментируют с техникой, проплыванием отрезков дистанции и т.д. Ефимова в 
интервью говорила, что ей отец и тренер сказали как нужно плыть дистанцию, а потом, уныло ответила, что надо было 
придерживаться старой тактики.

Судя по всему, у нас так все пловцы! Приехали экспериментировать, хотя это нужно было делать в течение 4 лет....

То есть тактики какую ей ставила И.Вятчанина! А сейчас она плывёт как ей сказал папа и Сало.

-----
 HALLOWEEN от Августа 01, 2012, 12:17:03 pm
Цитата: Алексей от Августа 01, 2012, 12:12:47 pm
Цитата: HALLOWEEN от Августа 01, 2012, 12:10:19 pm
Сдается мне, что наши пловцы экспериментируют с техникой, проплыванием отрезков дистанции и т.д. Ефимова в 
интервью говорила, что ей отец и тренер сказали как нужно плыть дистанцию, а потом, уныло ответила, что надо было 
придерживаться старой тактики.
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Судя по всему, у нас так все пловцы! Приехали экспериментировать, хотя это нужно было делать в течение 4 лет....

То есть тактики какую ей ставила И.Вятчанина! А сейчас она плывёт как ей сказал папа и Сало. 

С этим не поспоришь! А сам Вятчанин видать затренировался, либо же времени не хватило привыкнуть к новым 
методикам тренировки. Все-таки возрастной спортсмен, а американцев по своей же системе тренируют с детства.

Выходит, не всегда хорошо уезжать за рубеж. Это напоминает Аршавина в Арсенале, Погребняка в Штутгарте, 
Павлюченко в Тоттенхеме. Мол, вы можете приехать потренироваться и поиграть, но мы и без вас неплохо 
справляемся))

-----
 daneequ от Августа 01, 2012, 12:20:14 pm
Немного по технике хотел спросить.
Вот возьмем баттерфляй.Даже по видео видно,что выигрывает тот,у кого техника более экономичная,как можно меньше 
брызг из-за того,что руки вылетают из воды минимально.Смотрю на Скворцова,а также Тихонова.Четыре года назад у 
них был точно такой же гребок.Неужели они такие тупые,что не видят очевидных вещей?Если уже сколько лет Тихонов 
не выигрывает ничего в комплексе,может стоит попробовать хотя бы 400 вольный например?

-----
 snowman от Августа 01, 2012, 12:22:00 pm
Смотрю трансляцию в Германии! Тут комментаторы видимо поклонники Ефимовой!))) еще задолго до ее выхода на 
старт рассказывали какая она молодец и все такое. Рассказали можно сказать всю ее биографию, но когда Юля плыла 
они былин шоке. Всю дистанцию повторяли, что она делает. Они так даже за своих не переживают))))

-----
 daneequ от Августа 01, 2012, 12:28:11 pm
Никто из профи не хочет ответить?

-----
 Алексей от Августа 01, 2012, 12:29:46 pm
Заплывы идут. В ТВ интереснее.  ;D
К тому-же, Тихонов не маленький, тренер у него опытный. Пусть сами решают.

-----
 Белый Кит от Августа 01, 2012, 12:33:17 pm
Зевина ( спинистка) проплыла свою 200-ку почти на секкунду быстрее нашей Маши Баклаковой

-----
 Little_boo от Августа 01, 2012, 12:33:17 pm
Цитата: daneequ от Августа 01, 2012, 12:20:14 pm
Вот возьмем баттерфляй.Даже по видео видно,что выигрывает тот,у кого техника более экономичная,как можно меньше 
брызг из-за того,что руки вылетают из воды минимально.
Посмотри в записи 200 бат на олимпиаде в пикине, и расскажи Чеху про брызги.

-----
 HALLOWEEN от Августа 01, 2012, 12:33:45 pm
1. Laszlo Cseh 1.57,20
2. Ryan Lochte 1.58,03
3. Kosuke Hagino 1.58,22
4. Michael Phelps 1.58,24
5. Thiago Pereira 1.58,31
6. James Goddard 1.58,56
7. Markus Deibler 1.58,61
8. Markus Rogan 1.58,66
9. Ken Takakuwa 1.58,82
10. Henrique Rodriges 1.59,37
11. Chad le Clos 1.59,45
12. GAl Nevo 1.59,56
13. Daniel Tranter 1.59,70
14. Vytautas Janusaitis 1.59,84
15. Joe Roebuck 2.00,04
16. Andrew Ford 2.00,28
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-----
 Белый Кит от Августа 01, 2012, 12:38:27 pm
7,56,50

-----
 radicAl от Августа 01, 2012, 12:39:02 pm
Да... Если бы Маша выступила, как в Антверпене,а Вероника, как в личке -- в эстафете все было бы весьма солидно

-----
 HALLOWEEN от Августа 01, 2012, 12:44:06 pm
Баклакова 2.00,75
Соколова 1.58,33
Попова 1.58,48
Белякина 1.58,94

-----
 Андрей от Августа 01, 2012, 12:48:48 pm
Попова тоже слабо прошла

-----
 Белый Кит от Августа 01, 2012, 12:51:11 pm
Цитата: HALLOWEEN от Августа 01, 2012, 12:44:06 pm
Баклакова 2.00,75
Соколова 1.58,33
Попова 1.58,48
Белякина 1.58,94

наши 12-е
финал закрылся 7,54,56

-----
 Андрей от Августа 01, 2012, 12:53:56 pm
7.52 можно было плыть если бы звезды сошлись

-----
 sosnin от Августа 01, 2012, 12:59:01 pm
Цитата: HALLOWEEN от Августа 01, 2012, 12:33:45 pm
1. Laszlo Cseh 1.57,20
2. Ryan Lochte 1.58,03
3. Kosuke Hagino 1.58,22
4. Michael Phelps 1.58,24
5. Thiago Pereira 1.58,31
6. James Goddard 1.58,56
7. Markus Deibler 1.58,61
8. Markus Rogan 1.58,66
9. Ken Takakuwa 1.58,82
10. Henrique Rodriges 1.59,37
11. Chad le Clos 1.59,45
12. GAl Nevo 1.59,56
13. Daniel Tranter 1.59,70
14. Vytautas Janusaitis 1.59,84
15. Joe Roebuck 2.00,04
16. Andrew Ford 2.00,28
роган в обойме....я уж и забыл про него,к моему стыду...буду за него болеть.

а что наши на 200кмпл?

-----
 sosnin от Августа 01, 2012, 01:16:27 pm
ааа.....теперь так,да не успеваем замечать,как пролетаем мимо.но всегда известно где мы находимся :(

-----
 daneequ от Августа 01, 2012, 01:21:22 pm
Цитата: sosnin от Августа 01, 2012, 01:16:27 pm
ааа.....теперь так,да не успеваем замечать,как пролетаем мимо.но всегда известно где мы находимся :(
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Перефразируя песню Цоя:Сборная продолжает держаться вместе,но не многие знают в каком :D

-----
 Sunny от Августа 01, 2012, 01:39:21 pm
Когда смотришь подводную съемку заплывов в Лондоне, то сильно видна разница в ареновских костюмах и спидовских.
Вокруг серых ареновских мелкие пузырьки воздуха, вокруг спидо гладкая вода. Может кто тоже заметил. Интересно, в 
данном случае какая модель арены на спортсменах Carbon или Х-Glide (вокруг какой модели арены этот воздух)?

-----
 ИРИНА от Августа 01, 2012, 01:42:27 pm
А еще видно сверху, как ассиметрична техника плавания брассом и баттерфляем у некоторых стартующих.

-----
 Sunny от Августа 01, 2012, 01:44:30 pm
Я тоже заметила, но подумала, что это искажение от ракурса съемки

-----
 Белый Кит от Августа 01, 2012, 02:36:38 pm
 Carbon

-----
 Белый Кит от Августа 01, 2012, 02:51:20 pm
Юлия Ефимова: "Мы в команде стараемся сохранять позитивный настрой"
ПЛАВАНИЕ - Лондон-2012

Российская пловчиха Юлия Ефимова прокомментировала итоги своего выступления в предварительном заплыве на 
дистанции 200 метров брассом, который она преодолела 2.26,83. 14-й результат позволил россиянке отобраться в 
полуфинал.
"Все прошло по плану. Я довольна своим выступлением и рада, что вышла в следующий раунд. Мы в команде 
стараемся сохранять позитивный настрой, пусть пока у нас здесь и не все получается", - сказала Ефимова. 
(Олимпийская информационная система)

она что это , серьёзно?

-----
 Valeri от Августа 01, 2012, 03:24:14 pm
Уже не первый раз втречаю в интервью от русских брассисток, что первы раз услышали про литовку на ОИ.  Странно 
как то получается, девушка выиграла отбор в англии и тогда уже проплыла лучше чем многие из них. Да и здесь на 
форуме Sibur обращал на неё внимание. Мне всегда казалось, что надо бы знать что присходит в мире на твоей 
дистанции .

-----
 IIuTa4oK от Августа 01, 2012, 03:30:44 pm
А что про неё можно было узнать, если ещё три месяца назад она плыла за 1,07.5, а сейчас на две секунды быстрее?

-----
 radicAl от Августа 01, 2012, 03:42:16 pm
Вообще-то она 1.07 плыла еще год назад в Трабзоне. И это было мегакруто. Кто хотел, ее хорошо запомнил.

-----
 Valeri от Августа 01, 2012, 03:42:56 pm
Ефимова проплыла на много быстрее этого результата? Девочка год назад плыла на юношеских ОИ 1.07.9.  За год в 
этом возрасте убрать 2 сек. вполне реально.  А за молодёжью иногда надо следить, особенно перед ОИ.  

-----
 IIuTa4oK от Августа 01, 2012, 03:52:11 pm
За 1,07.0 и около того немало девушек плавает и новое лицо в этой группе не повод волноваться, а вот так так, чтоб 
быстрее 1,06.0 это уже совсем другой уровень.

-----
 Sergy-01 от Августа 01, 2012, 04:24:53 pm
Майкл Фелпс и 13 самых титулованных олимпийских спортсменов
http://sportdialog.ru/mainarticles/maikl-felps-i-14-samykh-titulovannykh-olimpiiskikh-sportsmenov 
(http://sportdialog.ru/mainarticles/maikl-felps-i-14-samykh-titulovannykh-olimpiiskikh-sportsmenov)
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-----
 daneequ от Августа 01, 2012, 04:38:36 pm
Цитата: Sergy-01 от Августа 01, 2012, 04:24:53 pm
Майкл Фелпс и 13 самых титулованных олимпийских спортсменов
http://sportdialog.ru/mainarticles/maikl-felps-i-14-samykh-titulovannykh-olimpiiskikh-sportsmenov 
(http://sportdialog.ru/mainarticles/maikl-felps-i-14-samykh-titulovannykh-olimpiiskikh-sportsmenov)
Впечатляет.Но Майкла не скоро переплюнут.

-----
 ЕвгенийК от Августа 01, 2012, 05:06:23 pm
«Не плыла слишком быстро в квалификации. После стометровки “лечь” на двести не так просто: техника совсем другая.
Нужно было “лечь” на технику, почувствовать первую и вторую половину. Время нормальное. После выступления на 
сотне меня “отпустило” сразу. Если бы все еще не допытывали меня сообщениями по типу “не расстраивайся”… А я 
отвечала: да я уже не переживаю, вы мне все напоминаете об этом. Жизнь продолжается, и идем в бой с новыми 
силами», — сказала Ефимова корреспонденту агентства «Р-Спорт».

Ефимова также отметила, что в связи с хорошим результатом Вероники Поповой в плавании кролем на сто метров 
россиянки могут позитивно настраиваться в борьбе за медаль в комбинированной эстафете. «Возможна и медаль, 
потому что один раз мы были на мире четвертыми, но мы настраиваемся. Надеюсь, что все будет хорошо», — 
подчеркнула она.

-----
 Karel от Августа 01, 2012, 05:20:38 pm
Цитата: Valeri от Августа 01, 2012, 03:42:56 pm
Ефимова проплыла на много быстрее этого результата? Девочка год назад плыла на юношеских ОИ 1.07.9.  За год в 
этом возрасте убрать 2 сек. вполне реально.  А за молодёжью иногда надо следить, особенно перед ОИ.  
Только не за год, а за три месяца она прогресс сделала.

-----
 Karel от Августа 01, 2012, 05:23:13 pm
Цитата: radicAl от Августа 01, 2012, 03:42:16 pm
Вообще-то она 1.07 плыла еще год назад в Трабзоне. И это было мегакруто. Кто хотел, ее хорошо запомнил. 
1.07,94 разница то есть, не находите? И да, в Трабзоне плыло 99 процентов девочек 97 года, да только на Олимпиаде 
стрельнула только Рута. Так что явление это не рядовое, а феноменальное.

-----
 Valeri от Августа 01, 2012, 05:26:17 pm
Цитата: Karel от Августа 01, 2012, 05:23:13 pm
Цитата: radicAl от Августа 01, 2012, 03:42:16 pm
Вообще-то она 1.07 плыла еще год назад в Трабзоне. И это было мегакруто. Кто хотел, ее хорошо запомнил. 
1.07,94 разница то есть, не находите? И да, в Трабзоне плыло 99 процентов девочек 97 года, да только на Олимпиаде 
стрельнула только Рута. Так что явление это не рядовое, а феноменальное.
Ну мы же не знаем как она готовилась, подводилась ли к старту три месяца назад. Так что я мерял от главного старта 
прошлого года до главного старта этого.

-----
 radicAl от Августа 01, 2012, 05:33:22 pm
Цитата: Karel от Августа 01, 2012, 05:20:38 pm
Цитата: Valeri от Августа 01, 2012, 03:42:56 pm
Ефимова проплыла на много быстрее этого результата? Девочка год назад плыла на юношеских ОИ 1.07.9.  За год в 
этом возрасте убрать 2 сек. вполне реально.  А за молодёжью иногда надо следить, особенно перед ОИ.  
Только не за год, а за три месяца она прогресс сделала. 
Когда человек плывет в конце июля 2011 1.07.94, а в конце июля 2012 1.05.5-- это называется за год. Или вы всерьез 
думаете,что она три месяца назад выводилась на пик?
Цитата: Karel от Августа 01, 2012, 05:23:13 pm
Цитата: radicAl от Августа 01, 2012, 03:42:16 pm
Вообще-то она 1.07 плыла еще год назад в Трабзоне. И это было мегакруто. Кто хотел, ее хорошо запомнил. 
1.07,94 разница то есть, не находите? И да, в Трабзоне плыло 99 процентов девочек 97 года, да только на Олимпиаде 
стрельнула только Рута. Так что явление это не рядовое, а феноменальное.
Пардон, я где - то пытался опровергнуть эту глубочайшую мысль?
Все мои последние посты по этой подтеме имеют один смысл -- Рута не есть "девочка из ниоткуда"

-----
 Белый Кит от Августа 01, 2012, 05:41:15 pm
Al-у.
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а статью о сегодняшнем матче Россия-Италия я бы озаглавил так : 18-ти летняя Карнаух одна обыграла всю команду 
итальянок.

 

-----
 Белый Кит от Августа 01, 2012, 06:04:44 pm
давайте чуть-чуть улыбнемся  :D  :

Фелпс покусает Лохте
Лохте - свои же локти,
Мелисса Франклин мечтает
кого-нибудь покусать

Ее надо выдать замуж
За Фелпса, или за Лохте
Детишек продать в Россию 
- и в плаваньи всех порвать

http://www.liveinternet.ru/users/vellena/post229465628/

-----
 Энергия от Августа 01, 2012, 06:26:10 pm
Российская пловчиха Яна Мартынова, закончившая свое выступление на Олимпиаде-2012 в Лондоне, рассказала, что 
получила травму во время тренировки после столкновения с Анастасией Зуевой.

– Анастасия Зуева плыла со мной на одной дорожке на тренировке здесь, в Лондоне. Она финишировала, а я 
отталкивалась от бортика. Так получилось, что Зуева меня не увидела. Это не ее и не моя вина. Так получилось, что она 
плечом со всей силы ударила мне в тазовую кость.

Был очень сильный удар. Мы остановились, повздорили немного. Пока у меня был шок от удара, я не почувствовала 
боль, решила продолжить тренировку и поплыла дальше. Но потом почувствовала резкую боль, у меня слезы накатили, 
я просто не могла двигаться.

– С Зуевой после того случая не испортились отношения?

– Нет, она хороший человек. И смысла ругаться нет. Мы же в одной команде, – цитирует Мартынову «Татар-информ».

-----
 Энергия от Августа 01, 2012, 06:33:30 pm
http://www.sports.ru/others/aquatics/142364877.html

На грани вымирания. Что случилось с российским плаванием? 

Алексей Авдохин задается ключевым вопросом: почему Россия, за которую еще в 90-е зажигали Попов, Панкратов и 
Садовый, не может взять золото в плавании долгие 16 лет. И что будет дальше?

-----
 swan от Августа 01, 2012, 06:34:55 pm
Посмотрите на разницутв интервью между нашими спортсменам и тем же Фелпсом... Наши все почти: мы были готовы,
но не получилось... Мы удивлены откуда эта девочка( Рута)... И тд и тп.
Фелпс: хотел проплыть лучше, но не получилось, значит не был готов. И как он правильно сказал про выйгравшего 
золото на 200 бат- я рад, что такие парни добиваются успеха.

-----
 Алексей от Августа 01, 2012, 06:37:52 pm
Цитата: Энергия от Августа 01, 2012, 06:26:10 pm
Российская пловчиха Яна Мартынова, закончившая свое выступление на Олимпиаде-2012 в Лондоне, рассказала, что 
получила травму во время тренировки после столкновения с Анастасией Зуевой.

– Анастасия Зуева плыла со мной на одной дорожке на тренировке здесь, в Лондоне. Она финишировала, а я 
отталкивалась от бортика. Так получилось, что Зуева меня не увидела. Это не ее и не моя вина. Так получилось, что она 
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плечом со всей силы ударила мне в тазовую кость.

Был очень сильный удар. Мы остановились, повздорили немного. Пока у меня был шок от удара, я не почувствовала 
боль, решила продолжить тренировку и поплыла дальше. Но потом почувствовала резкую боль, у меня слезы накатили, 
я просто не могла двигаться.

– С Зуевой после того случая не испортились отношения?

– Нет, она хороший человек. И смысла ругаться нет. Мы же в одной команде, – цитирует Мартынову «Татар-информ».

Детский сад!!!! 
Настя финиширует на спине, как она может видеть Яну?! Дурдом! Таких ошибок не совершают даже дети!
И вообще-то при таком ударе, травму должна была получить в первую очередь Анастасия или обе.

-----
 swan от Августа 01, 2012, 06:43:30 pm
Так можно было и Зуевой травму получить... Плечо выбить

-----
 Алексей от Августа 01, 2012, 06:47:45 pm
В такой ситуации я бы наказал Яну и больше бы беспокоился за состояние Насти. В бассейне существуют почти 
официальные ПДД. Гаишника на Яну не хватает! ;D  ;D ;D

-----
 HALLOWEEN от Августа 01, 2012, 06:48:17 pm
Походу у нас вообще не дружная команда, ни разу!!

Вспоминаются терки с Вятчанином, когда его вообще хотели из команды турнуть... Мол, не здоровается. Так получается
внутри коллектива полный бардак, так как можно тогда друг друга поддерживать? И психологически быть в своей 
тарелке, ведь если даже ты не ровно дышишь к товарищу по комнате...

Брать опять-же тех американцев... Забавляются как хотят, еще и в твиттере успевают фотки с медалями выкладывать. И 
клипы снимать.

-----
 Алексей от Августа 01, 2012, 06:54:41 pm
А Вы верите в дружбу в команде США или в какой-либо другой? Спроси наших, то большинство расскажет как они 
дружны, как им весело и т.д. и т. п. И они будут почти правы. Конфликты есть в любом коллективе, тем более среди 
коллектива, состоящего сплошь из лидеров. Тоже происходит и в США, и в Англии, и во Франции и в любой другой 
стране. А что творится среди игровиков! ;D

-----
 HALLOWEEN от Августа 01, 2012, 07:02:27 pm
Конфликты происходят в любом коллективе, поэтому тут не о чем говорить. И все те страны и спортсмены, которых вы 
имели ввиду имеют голову на плечах, и они понимают, что Олимпийские игры - самый важный старт в жизни. И от 
общего настроения и поддержки зависит результат команды в общем. Кажется, что плавание - спорт 
единомышленников, но на самом деле это не так, когда речь касается таких турниров.

Уже не думаю я, чтобы кто-то из американцев жаловался на то, что ему ударили в тазовую кость и из-за этого он 
ухудшил свое время аж на 8 секунд... После драки кулаками не машут, либо же не приводите такие интервью здесь!

-----
 Алексей от Августа 01, 2012, 07:19:23 pm
Это интервью как раз не в пользу Яны и её тренера. Первая информация о травме Яны появилась ещё до начала 
Олимпиады, parent написал об этом. Но появилась она только в СМИ Татарии, и за день до старта её тренер об этом 
обмолвилась уже в интервью центральному каналу. Похоже, что это попытка заранее найти оправдание неудачному 
выступлению.

-----
 Dima от Августа 01, 2012, 07:52:45 pm
Цитата: Энергия от Августа 01, 2012, 06:33:30 pm
http://www.sports.ru/others/aquatics/142364877.html

На грани вымирания. Что случилось с российским плаванием? 
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Алексей Авдохин задается ключевым вопросом: почему Россия, за которую еще в 90-е зажигали Попов, Панкратов и 
Садовый, не может взять золото в плавании долгие 16 лет. И что будет дальше?

А статья-то меткая.

-----
 Dis. от Августа 01, 2012, 08:15:57 pm
Пока у нас в сборной рулит "когда то бывший великим"  Авдиенко, то у нас будет полная ж......

-----
 daneequ от Августа 01, 2012, 08:24:58 pm
Цитата: Dis. от Августа 01, 2012, 08:15:57 pm
Пока у нас в сборной рулит "когда то бывший великим"  Авдиенко, то у нас будет полная ж......
IMHO:Печально но дело не в руководстве,а в том,что выбора то особо нет.Достаточно посмотреть ЧР.Там все очень 
далеко от наших так называемых лидеров.И во всех видах спорта так.Системный провал-последствия 90-х.

-----
 Алексей от Августа 01, 2012, 08:26:00 pm
Начинается трансляция. Давайте смотреть. ;D

-----
 sosnin от Августа 01, 2012, 08:31:08 pm
Цитата: daneequ от Августа 01, 2012, 08:24:58 pm
Цитата: Dis. от Августа 01, 2012, 08:15:57 pm
Пока у нас в сборной рулит "когда то бывший великим"  Авдиенко, то у нас будет полная ж......
IMHO:Печально но дело не в руководстве,а в том,что выбора то особо нет.Достаточно посмотреть ЧР.Там все очень 
далеко от наших так называемых лидеров.И во всех видах спорта так.Системный провал-последствия 90-х.
да ладно...вы сами плавали,варились в этой каше? асфальт ложить 10 км на одной дороге по 3-4 раза за лето деньги 
есть.дать 5-6 часов воды детям на район(250 000чел) в одном бассейне -денег нет. кого тренировать то,если негде.негде 
тренировать-никакого опыта у молодежи ни в тренерах,ни в спортсменах...а уж высшие достижения и говорить не 
стоит.весь мир знает с каким результатом надо проходить в финал эстафет,а у нас "прорвемся!поехали!".

-----
 Алексей от Августа 01, 2012, 08:35:33 pm
Двое выше РМ!

-----
 @LE}{@NDERот Августа 01, 2012, 08:35:45 pm
Гюрта с МР! )))

Китаджима мимо призов  :(

-----
 Алексей от Августа 01, 2012, 08:36:46 pm
Ошибся, только Гюрта выше РМ. А Джеменсон (хорошие ассоциации фамилия вызывает ;D) выше старого ОР.

-----
 Энергия от Августа 01, 2012, 08:40:11 pm
Guyrta - великий пловец!
Когда впервые увидел его в Афинах в 15 лет с серебрянной медалью, думал, каюсь, что выскочка на час. Но уже 8 лет 
неизменно и стабильно в чемпионстве и призах на крупнейших стартах, и он еще молод - всего 23 года!

-----
 sosnin от Августа 01, 2012, 08:41:04 pm
Цитата: Алексей от Августа 01, 2012, 08:36:46 pm
А Джеменсон (хорошие ассоциации фамилия вызывает ;D
еще вчера порадовал фамилией.  на повторе уже на тоненького смотрелось,еще бы метров 5 и съели бы гюрту. но сходу 
смотрелось так,что гюрта  расслабился под конец.

германия тоже в ж...пе, 10-20 места. и все...

-----
 Arman от Августа 01, 2012, 08:45:55 pm
Давно не видел старта с прокрутом рук назад- кажется она - SCHREIBER Daniela, плыла по 8-ой дорожке в первом 
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полуфинале 100 кроля. Где можно посмотреть время отрыва с тумбочки?

-----
 @LE}{@NDERот Августа 01, 2012, 08:48:07 pm
Офигеть! Кромовиджоджо провтыкала старт и установила ОР!  :o :o :o

-----
 N-Drey от Августа 01, 2012, 08:48:44 pm
Гюрта за олимпийский цикл не проиграл ни одной 200 метровки...

-----
 SWIMMER 1975 от Августа 01, 2012, 08:50:14 pm
Анчин---"Ничего такого особенного (в заплыве) ребята (конкуренты) не показали, просто я облажался. Меня ничего не 
удивляет. Все плывут, как плывут, только мы не плывем", - сказал Анчин корреспонденту "Р-Спорт".

-----
 HALLOWEEN от Августа 01, 2012, 09:11:52 pm
Восьмерка финалистов на дистанции 200м на спине у мужчин:

1. Tyler Clary 1.54,71
2. Ryan Lochte 1.55,40
3. Fenglin Zhang 1.55,66
4. Ryosuke Irie 1.55,68
5. Radoslaw Kawecki 1.56,74
6. Kazuki Watanabe 1.56,81
7. Mitch Larkin 1.56,82
8. Yakov Toumarkin 1.57,33

-----
 HALLOWEEN от Августа 01, 2012, 09:12:09 pm
Завтра 100м в/с:

1. Ranomi Kromowidjojo 53,05 (OR)
2. Melanie Schlanger 53,38
3. Missy Frankin 53,59
4. Yi Tang 53,60
5. Jeanette Gray Ottesen 53,77
5. Francesca Halsall 53,77
7. Aliaksandra Herasimenia 53,78
8. Jessica Hardy 53,86

-----
 lefty от Августа 01, 2012, 09:17:10 pm
по ВВС Торп хвалит Гюрту и рассказывает, как надо плавать брассом  :)

-----
 Little_boo от Августа 01, 2012, 09:20:24 pm
хочу увидеть МР на 100в/с :)

-----
 @LE}{@NDERот Августа 01, 2012, 09:26:21 pm
хе-хе. Адриан чемпион!  :) *YAHOO*

Как я хотел, чтобы Магнуссена и Сиело уделали ))

-----
 ЕвгенийК от Августа 01, 2012, 09:27:46 pm
одна сотая (

-----
 Little_boo от Августа 01, 2012, 09:28:16 pm
Я за француза болел, он очень круто в эстафете проплыл. Как можно в эстафете плыть 46.7, а  в личке на секунду хуже? 
Начал очень медленно. :(

-----
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 @LE}{@NDERот Августа 01, 2012, 09:29:26 pm
Цитата: Little_boo от Августа 01, 2012, 09:28:16 pm
Я за француза болел, он очень круто в эстафете проплыл. Как можно в эстафете плыть 46.7, а  в личке на секунду хуже? 
Начал очень медленно. :(
Ну Лезак тоже за 46,06 проплыл в эстафете - в индивидуалке вроде никогда из 47ми не выплывал.

-----
 HALLOWEEN от Августа 01, 2012, 09:30:23 pm
Звезды сошлись xD

Неудачники Олимпиады, китаджима и магнуссен! 

А канадец красавчик!

-----
 Алексей от Августа 01, 2012, 09:33:37 pm
2.23.02

-----
 @LE}{@NDERот Августа 01, 2012, 09:34:28 pm
Цитата: HALLOWEEN от Августа 01, 2012, 09:30:23 pm
Звезды сошлись xD

Неудачники Олимпиады, китаджима и магнуссен! 

А канадец красавчик!
Ну Китаджима, в отличие от Магнуссена, по крайней мере, не трубил, как он всех порвет на Олимпиаде.

-----
 Little_boo от Августа 01, 2012, 09:38:25 pm
Что творит Чаун? Откуда такие уродские выходы?

-----
 Андрей от Августа 01, 2012, 09:38:45 pm
чаун суперстарт, неужели нельзя ежедневно хотя бы минут по 20 уделять старту

-----
 HALLOWEEN от Августа 01, 2012, 09:39:37 pm
Мировой рекорд в полуфинале 2.20.00! Ребекка Сони

-----
 @LE}{@NDERот Августа 01, 2012, 09:40:05 pm
Зато Ребекка Сони МР в полуфинале. Брассисты собирают урожай на этой Олимпиаде )

-----
 Алексей от Августа 01, 2012, 09:41:45 pm
Ребекка просто супер. Раскладка великолепная.

   Time   Rank   Split
50 m   32.39   1                   32.39
100 m   1:07.82   1   35.43
150 m   1:43.83   1   36.01
Finish   2:20.00 WR   1           36.17

-----
 Андрей от Августа 01, 2012, 09:43:53 pm
канал Россия плюнула на плавание окончательно даже сотку не показали

-----
 sosnin от Августа 01, 2012, 09:44:29 pm
и чумовое состояние.в таком темпе на спринте так руки не всегда получается выносить. а она настоко свежа,что руки 
вылетают!!!здорово.
ефимова,если будет,по такой раскладке плыть,то можно и не собраться в финале и недогнать...замесят...
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-----
 МС от Августа 01, 2012, 09:44:59 pm
Ну, с такой отвратительной техникой Чаун здесь делать вообще нечего

-----
 МС от Августа 01, 2012, 09:47:04 pm
Чаун пыталась тактически плыть как Ефимова, видно слепое копирование не катит

-----
 МС от Августа 01, 2012, 09:47:29 pm
А Роган дск

-----
 HALLOWEEN от Августа 01, 2012, 09:47:41 pm
Маркуса Рогана DSQ за выход в брассе?

-----
 sosnin от Августа 01, 2012, 09:49:24 pm
болел я болел за маркуса...и добалелся. он меня еще зимой на этапах в 200бр удивлял и забовлял своими "выходами".

-----
 Little_boo от Августа 01, 2012, 09:50:08 pm
Цитата: МС от Августа 01, 2012, 09:44:59 pm
Ну, с такой отвратительной техникой Чаун здесь делать вообще нечего
плыла-то она более-менее, но на каждом выходе она проигрывала по корпусу

-----
 HALLOWEEN от Августа 01, 2012, 09:51:50 pm
22 апреля на ЧР

200м брасс (женщины)
Анастасия Чаун 2.24,13 (Москва) - Выполнен норматив А!
Юлия Ефимова 2.24,45 (Ростовская обл.) - Выполнен норматив А!

-----
 sosnin от Августа 01, 2012, 09:52:53 pm
чех проныр?или показалось?

-----
 sosnin от Августа 01, 2012, 09:55:04 pm
нет,показалось. приплыл на пределе сил.взгляд туманный.

-----
 Little_boo от Августа 01, 2012, 09:55:14 pm
Цитата: sosnin от Августа 01, 2012, 09:52:53 pm
чех проныр?или показалось?
Чех очень устал, отдышаться не может. Завтра врядли проплывет сильно лучше, а пиндосы могут прибавить.

-----
 @LE}{@NDERот Августа 01, 2012, 09:57:48 pm
Цитата: Little_boo от Августа 01, 2012, 09:55:14 pm
Цитата: sosnin от Августа 01, 2012, 09:52:53 pm
чех проныр?или показалось?
Чех очень устал, отдышаться не может. Завтра врядли проплывет сильно лучше, а пиндосы могут прибавить.
Угу. на отборе
1. PHELPS Michael NBACMD5 1:54.84
2. LOCHTE Ryan DBSFL4 1:54.93

по идее очень хорошо должны прибавить.

-----
 МС от Августа 01, 2012, 09:58:56 pm
Старты и у Юльки и у Насти до сих пор удивляют, как так можно проигравать?
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-----
 sosnin от Августа 01, 2012, 09:59:28 pm
когдаж лохте д\к схлопочет? :) ;) может завтра...

-----
 @LE}{@NDERот Августа 01, 2012, 10:00:42 pm
Цитата: sosnin от Августа 01, 2012, 09:59:28 pm
когдаж лохте д\к схлопочет? :) ;) может завтра...
Да врядли. Сегдня было четко видно, что ноги дергаются вверх, а не вниз, вверх же не запрещено.

-----
 МС от Августа 01, 2012, 10:01:01 pm
Цитата: sosnin от Августа 01, 2012, 09:59:28 pm
когдаж лохте д\к схлопочет? :) ;) может завтра...
Вряд ли. Таких не снимают. ИМХО

-----
 Андрей от Августа 01, 2012, 10:01:14 pm
Цитата: Little_boo от Августа 01, 2012, 09:55:14 pm
Цитата: sosnin от Августа 01, 2012, 09:52:53 pm
чех проныр?или показалось?
Чех очень устал, отдышаться не может. Завтра врядли проплывет сильно лучше, а пиндосы могут прибавить.

Люблю Чеха, он всегда задыхается после заплыва, на него смотришь и видно, что человек плыл, выкладывался, а то эти 
киборги приплывают даже отдышки нет

-----
 МС от Августа 01, 2012, 10:02:29 pm
Цитата: Андрей от Августа 01, 2012, 10:01:14 pm
Цитата: Little_boo от Августа 01, 2012, 09:55:14 pm
Цитата: sosnin от Августа 01, 2012, 09:52:53 pm
чех проныр?или показалось?
Чех очень устал, отдышаться не может. Завтра врядли проплывет сильно лучше, а пиндосы могут прибавить.

Люблю Чеха, он всегда задыхается после заплыва, на него смотришь и видно, что человек плыл, выкладывался, а то эти 
киборги приплывают даже отдышки нет
ну да, заметно

-----
 sosnin от Августа 01, 2012, 10:03:24 pm
ззанервничает,задергается и дернет ногой... у майкла это единственный шанс...надо заставить райана догонять в брассе.

-----
 МС от Августа 01, 2012, 10:06:05 pm
Губерниев: "Ну мы ждем, когда начнут выстреливать пловцы?" Стрелки закончились :'(

-----
 sosnin от Августа 01, 2012, 10:06:35 pm
как-то мы королевскую дистанцию "пропустили" в обсуждениях.

-----
 Arman от Августа 01, 2012, 10:18:32 pm
На последнем этапе эстафеты американка просто сьела австралийку на поворотах...

-----
 HALLOWEEN от Августа 01, 2012, 10:22:31 pm
результат японской команды хуже, чем наш утром 7.56,73 (а у нас 7.56,50)

-----
 @LE}{@NDERот Августа 01, 2012, 10:24:12 pm
Смотрю расписание на завтра, по ходу у Лохтенатора 30 минут на восстановление между 200 н/с и 200 кпл. У Фелпса 
есть таки все шансы выиграть.

-----
 SWIMMER 1975 от Августа 01, 2012, 10:26:21 pm
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Цитата: @LE}{@NDERот Августа 01, 2012, 10:24:12 pm
Смотрю расписание на завтра, по ходу у Лохтенатора 30 минут на восстановление между 200 н/с и 200 кпл. У Фелпса 
есть таки все шансы выиграть.
В Пекине по моему так же было-восстановился ж?!или путаю?

-----
 HALLOWEEN от Августа 01, 2012, 10:28:21 pm
Цитата: SWIMMER 1975 от Августа 01, 2012, 10:26:21 pm
Цитата: @LE}{@NDERот Августа 01, 2012, 10:24:12 pm
Смотрю расписание на завтра, по ходу у Лохтенатора 30 минут на восстановление между 200 н/с и 200 кпл. У Фелпса 
есть таки все шансы выиграть.
В Пекине по моему так же было-восстановился ж?!или путаю?

У Фелпса завтра полуфинал на 100м батт, правда после 200м комплекс

-----
 SWIMMER 1975 от Августа 01, 2012, 10:51:37 pm

ефимова,если будет,по такой раскладке плыть,то можно и не собраться в финале и недогнать...замесят...
[/quote]Раскладка ЮЛИ-50 m33.76   6   33.76
100 m1:10.63   6   36.87
150 m1:46.84   3   36.21
Finish   2:23.02   2   36.18 отставание от 2-3м только 1е50м....да надо не отставать на 1сек

-----
 Dmtry 79 от Августа 01, 2012, 11:01:11 pm
По поводу Ефимовой. Так или иначе, но на свое лучшее время в сезоне она проплыла именно на ОИ на обоих 
дистанциях. Улучшила время апрельского ЧР в отличие от очень многих. Видимо, так была спланирована подготовка. 
То же самое касается Поповой и Синкевича. Пожалуй все. Остается посмотреть на Коротышкина.

-----
 Андрей от Августа 01, 2012, 11:19:30 pm
Цитата: Dmtry 79 от Августа 01, 2012, 11:01:11 pm
По поводу Ефимовой. Так или иначе, но на свое лучшее время в сезоне она проплыла именно на ОИ на обоих 
дистанциях. Улучшила время апрельского ЧР в отличие от очень многих. Видимо, так была спланирована подготовка. 
То же самое касается Поповой и Синкевича. Пожалуй все. Остается посмотреть на Коротышкина.

Фесикова и Гречина
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